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EXCLUSIVO

Fonte anônima dá versão diferente 
sobre assassinato de cabeleireiro
Polícia Civil aguarda laudo do IML para seguir com investigação de homicídio ocorrido no sábado (30); suspeito pelo crime foi ouvido e liberado A4

O Circuito de Artes, patrocinado pela Bracell e com realização da 
Alic (Associação Lençoense de Incentivo à Cultura), apresenta na 
próxima quinta-feira (12), a partir das 20h, a peça teatral ‘O pior de 
mim’. De autoria de Maitê Proença, o espetáculo conta histórias 
importantes da vida da atriz. 

Maitê Proença

A6

CONSELHO DA DIVERSIDADE

MP se reúne com LGBT’s 
na próxima semana

A Câmara Municipal de Lençóis 
Paulista rejeitou a criação do Con-
selho da Diversidade. Em votação 
realizada na segunda-feira (2), os ve-
readores consideraram que a criação 
do órgão não era pertinente. Com o 
plenário lotado por conta da presen-
ça de membros da comunidade LGB-
TQIA+ e grupos evangélicos e católi-
cos da cidade, a proposta que atendia 
a uma recomendação do Ministério 

Público local, foi derrubada sem a 
apresentação de nenhuma justi� ca-
tiva pelos vereadores, que vinham 
sendo pressionados por lideranças re-
ligiosas. Após o veto, representantes 
da comunidade LGBTQIA+ foram 
ao MP em busca de uma solução na 
esfera judicial. À reportagem de O 
ECO, a promotora Débora Orsi Du-
tra con� rmou que uma audiência foi 
marcada para a próxima semana. A5

ENTREVISTA

Toni vê � m dos tempos 
difíceis em Areiópolis

A vizinha Areiópolis completou 
63 anos na última terça-feira (3), ce-
lebrando a data com quatro dias de 
festa com diversas atrações para a 
população. Feliz pela retomada dos 

eventos que possibilitam o fomento 
à economia local, o prefeito Antonio 
Marcos dos Santos, o Toni Cadete 
(PL), concedeu uma entrevista ex-
clusiva a O ECO. B3

EDITORIAL

A política nossa de cada dia A3

DIA DAS MÃES

Comércio se 
mostra otimista 
com vendas

O Dia das Mães será comemora-
do neste domingo (8) e o comércio 
está otimista com as vendas para a 
data. Um dos fatores que está ani-
mando os comerciantes é o � m das 
restrições adotadas para frear o 
avanço da pandemia, que possibi-
litarão que os consumidores saiam 
tranquilamente de casa em busca 
dos presentes. A5

MACATUBA

Prefeitura cria 
app de celular 
para � scalização

A Prefeitura Municipal de Maca-
tuba implantou um novo formato de 
� scalização através de um aplicati-
vo para celular. Com o aparelho na 
palma das mãos, os servidores oti-
mizam o tempo entre o trabalho de 
campo e as formalidades necessá-
rias para o procedimento de noti� -
cações e demais atividades burocrá-
ticas. Com o sistema o tempo para a 
noti� cação de munícipes infratores 
caiu de três para uma semana. B2

COPA LENÇÓIS

Grêmio Cecap fatura 
título no futebol A7

E-SPORTS

Secretaria de Esportes 
realiza 1º LP Games A7

Campanha do
Agasalho

Amor de
Mães

Evento em parceria com o 
Fundo Social visa arrecadar 

roupas de inverno

Casal Camila e Fernanda 
fala sobre os desa� os da 
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O ECO antecipou na edição do 
último sábado (30) que informa-
ções de bastidores davam conta 
que o Projeto de Lei 23/2022, que 
visava a criação do Conselho Mu-
nicipal de Atenção à Diversidade, 
seria rejeitado pela Câmara Mu-
nicipal de Lençóis Paulista. Após 
mais de dois meses de tramitação 
nas comissões internas, a propos-
ta foi pautada para a sessão dessa 
segunda-feira (2) e, como previsto, 
foi derrubada.

LENTO
Protocolado na Casa de Leis no 

dia 18 de fevereiro, o referido pro-
jeto, mesmo sem nenhum ponto 
que pudesse gerar qualquer tipo de 
questionamento no aspecto legal, 
teve a votação em plenário protela-
da por diversas semanas, o que, se-
gundo fontes que acompanhavam 
de perto, tinha um motivo muito 
específico: o receio de alguns vere-
adores quanto ao potencial prejuízo 
político que a pauta poderia causar.

PRESSÃO
Não é novidade que, desde a 

apresentação do projeto, lideran-
ças religiosas vinham se mobili-
zando por sua derrubada, pressio-
nando vereadores nos bastidores 
e marcando presença em todos os 
encontros do Poder Legislativo. A 
mensagem sempre foi clara: gru-
pos evangélicos e católicos esta-
vam unidos e dispostos a tudo para 
impedir a aprovação do projeto 
que garantia representatividade à 
comunidade LGBTQIA+.

AMEAÇA
Para esses grupos, a aprovação 

da criação do Conselho da Diver-
sidade não representava a insti-
tuição de um órgão para a imple-
mentação de políticas públicas com 
foco no combate ao preconceito, 
à discriminação e à intolerância 
que, muitas vezes, se manifestam 
de forma violenta na sociedade. 
Tratava-se apenas de uma gran-
de ameaça aos valores da família 
cristã. Como uma batalha ferrenha 
entre Deus e o diabo.

CONSTRANGEDOR
A tentativa de impor a todos 

suas doutrinas extrapolou as pare-
des das igrejas e, para a surpresa 
de zero pessoas, a pressão exercida 
sobre aqueles que deveriam de-
fender o interesse de todo cidadão, 
sem distinção, como prega a Cons-
tituição Federal, teve resultado pre-
tendido. Em um dos episódios mais 
constrangedores da história, a Casa 
de Leis decidiu engavetar as leis e 
colocar sobre a mesa a ideologia.

CONFLITO DE INTERESSES
Nossos nobres vereadores dis-

seram “não” sem dizer uma pa-
lavra sequer. Ninguém se deu ao 
trabalho nem mesmo de justificar 
o voto. Nada de surpresa para o 
grupo que partilha dos mesmos 
pensamentos, que nem o sono per-
deu com a questão. Em relação aos 
demais ficou claro que nenhuma 
questão é suficientemente impor-
tante a ponto de colocar em risco 

a permanência na política. Venceu 
quem pressionou mais.

BALANÇA
É obvio que nenhum tipo de 

pressão, deliberada ou não, deve 
servir como norte ou justificativa 
para decisões que venham de uma 
Câmara Municipal ou de qualquer 
outra Casa Legislativa. É obvio que 
todo parlamentar tem o dever de se 
pautar única e exclusivamente nas 
leis que regem o país, os estados e 
os municípios. Mas o engajamento 
que faltou de um lado sobrou de 
outro, e fez toda a diferença.

LIÇÃO
Nesse ponto, inclusive, fica a 

lição para a própria comunidade 
LGBTQIA+, que se mostrou indig-
nada com a reprovação do projeto, 
mas não teve a união necessária 
para lutar por seus direitos. Toda 
revolta demonstrada em meados 
do ano passado, no episódio que 
deu origem a isso tudo, se dissipou 
por inúmeras razões. O movimen-
to se esvaziou a ponto de já che-
gar derrotado ao plenário na noite 
da segunda-feira.

SEGUE O JOGO
Mas não foi a sessão da segun-

da-feira que colocou fim à novela. 
Tudo indica que ainda teremos mui-
tos capítulos. Logo após o arquiva-
mento do projeto, representantes 
da comunidade LGBTQIA+ preten-
dem resolver a questão na esfera 
judicial, acionando, inicialmente, o 
Ministério Público local, que foi de 
onde veio a recomendação para a 
criação do Conselho da Diversidade.

NO MP
Na tarde da terça-feira (3), al-

guns representantes do grupo fo-
ram até o Ministério Público local, 
onde foram recebidos por funcio-
nários da 1ª Promotoria de Justiça, 
comandada pela promotora Débora 
Orsi Dutra, que acompanha o caso 
desde o início. O grupo foi orienta-
do a aguardar a convocação para 
uma audiência com a promotora, 
que deve informá-los, em breve, 
sobre os próximos passos.

PROTOCOLO
Ainda na terça-feira, Dra. De-

bora Orsi Dutra revelou à reporta-
gem que só se manifestaria sobre 
a questão após o recebimento de 
uma notificação oficial do Poder 
Executivo informando sobre a re-
jeição do projeto pelos vereadores. 
De acordo com a Secretaria de Ne-
gócios Jurídicos da Prefeitura Muni-
cipal, um ofício foi encaminhado ao 
MP na manhã da quarta-feira (4) 
dando ciência do arquivamento.

AUDIÊNCIA
Nessa sexta-feira (6), respon-

dendo a diversos questionamentos 
feitos pela reportagem de O ECO, 
conforme publicado em matéria na 
página A5 desta edição, Dra. Dé-
bora confirmou que uma reunião 
com representantes da comunida-
de LGBTQIA+ foi marcada para a 
semana que vem. A pauta especí-
fica do encontro não foi revelada. 
Seguiremos acompanhando...
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o O pântano da política

Gaudêncio Torquato
é jornalista, escritor, professor 
titular da USP e consultor político

A política não é um fim em si mes-
ma. É um sistema-meio para admi-
nistrar as necessidades do povo. Na 
visão aristotélica, política é missão, 
cabendo ao cidadão o dever ético de 
servir à polis.

Na contemporaneidade, transfor-
mou-se em profissão. Que propicia 
aos seus participantes fatiar o bolo 
e comê-lo quando tiver vontade. 
Virou uma escada para muitos subi-
rem na vida.

A política deixou de ser um siste-
ma que desenvolve a capacidade de 
responder aspirações, transformar 
expectativas em programas, coorde-
nar comportamentos coletivos e re-
crutar para a vida pública quem dese-
ja cumprir uma missão social.

No Brasil, infelizmente, o ideal 
político é uma quimera, mesmo que 
esteja na boca de participantes, prin-
cipalmente em anos eleitorais como 
o que vivemos: “vamos melhorar as 
condições dos trabalhadores, facilitar 
o acesso ao crédito, qualificar a edu-
cação, equipar hospitais, dar seguran-
ça ao povo”.

Em suma, a política se tornou um 
dos maiores e melhores negócios da 
Federação. O empreendimento é a 
conquista de um mandato, seja como 
vereador, deputado estadual, depu-
tado federal, senador, governador ou 
presidente da República.

Um dos produtos é a intermedia-
ção, o caminho que usa a burocracia 
pública e os mandatários para políticos 
obterem recursos, benefícios e vanta-
gens. Estamos no fundo do poço, ou, 
para usar a terminologia lembrada por 
Hélio Schwartsman, em seu artiguete 
de quarta, 27, na FSP, estamos viven-
do um jogo pesado, “constitutional 
hardball - jogo pesado constitucional”, 
na expressão de Mark Tushnet, de 
Harvard. Uso uma metáfora: vemos a 
derrubada do Muro Constitucional.

Querem o exemplo mais recente 
do desmoronamento dos pilares do 
nosso edifício democrático? O perdão 
concedido pelo presidente a um de-
putado, amigo e parceiro, condena-
do pela Justiça e, pasmem, a escolha 
desse parlamentar para integrar co-
missões na Câmara, entre as quais, a 
mais importante, a CCJ, Comissão de 
Constituição e Justiça. Significa esco-
lher alguém que afronta Justiça para 
decidir sobre leis, ou seja, sobre justi-
ça. O cúmulo da distorção.

O negócio da política mexe com 
cerca de 150 milhões de consumido-
res, que formam o contingente elei-
toral. Para chegar até eles, um candi-
dato gasta, em média, R$ 7 reais por 
eleitor, quantia que pode ser cinco a 
seis vezes maior, se o candidato for 
agraciado com recursos do polpudo 
orçamento partidário para a gastan-
ça eleitoral. Ou se for rico. A maioria 
gastará bem mais que a soma dos sa-
lários em quatro anos de mandato. A 
questão é: se a campanha política no 
Brasil é tão dispendiosa e se os candi-
datos gastam acima do que ganham, 
por que se empenham tanto em assu-
mir a espinhosa e sacrificada missão 
de servir ao povo?

É arriscado inferir sobre as ações 
e os comportamentos do nosso cor-
po político, sob o reconhecimento de 
que parcela do Congresso tem atu-
ado de maneira nobre na defesa de 
seus representados. Mas sofre críti-
cas por conta da corrupção cometida 
por alguns.

Outro sistema que erode os cofres 
públicos é a indústria do superfatu-
ramento. As obras públicas, nas três 
malhas da administração (federal, es-
tadual e municipal), geralmente são 
feitas com um “plus”, um dinheiro a 
mais. Registra-se, até, a figura de um 
ex-governador de um Estado do Su-
deste, que era conhecido pela alcunha 
de “quinzão”. Parcelas dos recursos 
se somam às verbas da indústria do 
achaque e vão para os cofres das cam-
panhas, formando o círculo vicioso res-
ponsável pelo lamaçal. Os desvios só 
acontecem porque nos postos chaves 
estão pessoas de confiança dos políti-
cos. Resposta da charada. A malha de 
dirigentes abre espaços, possibilitando 
contratos, facilitando negócios, costu-
rando o tapete financeiro que cobre a 
sala de estar da administração. O PIB 
informal da política é algo escandalo-
so, chegando a superar a imaginação 
de alquimistas financeiros sofisticados.

Esse é um tapete difícil de ser la-
vado. Contém milhões de ácaros que 
se alimentam das camadas de pele 
do corpo político. Ninguém vê, mas 
todos sabem que eles estão lá. Na ve-
lha cama, suja e embolorada, dormem 
perfis identificados com a manuten-
ção do status quo. O ciclo é fechado: 
a sujeira alimenta os ácaros - agentes 
e intermediários - e estes suprem sua 
matriz alimentícia - os patrocinadores 
- perpetuando e multiplicando formas 
de corrupção.

Não é qualquer detergente que 
pode limpar os porões da política.
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l A política nossa de cada dia
A cada dois anos, eleitores de todo 

o Brasil vão às urnas para exercer 
o direito democrático do voto pelo 
qual tanto se lutou em um período 
não muito distante de nossa história. 
É ele (o voto) a ferramenta soberana 
que permite a todo cidadão escolher 
quem quer como representante para 
os próximos anos em todas as esfe-
ras da política, tanto no Poder Execu-
tivo quanto no Poder Legislativo.

No final, vencem aqueles que 
obtiverem mais apoio nas urnas, de 
acordo com as regras que regem o 
sistema eleitoral do país. Quem as-
sume, entretanto, tem o dever de 
defender os interesses de todo ci-
dadão, sem distinção, como prega 
a Constituição Federal, não apenas 
daqueles que lhes ascenderam aos 
respectivos cargos. Na prática, infe-
lizmente, não é isso que se vê no dia 
a dia.

Muitos, inclusive, vencem justa-
mente com este discurso, mas não 
conseguem sustentar por muito 
tempo a imagem criada a cada qua-
tro anos para convencer o cidadão. 

Em um sistema cada vez mais des-
credibilizado, cheio de vícios e arti-
manhas, alimentado por uma busca 
incessante por influência e poder - e 
tudo o que isso proporciona - o que 
se vê, em boa parte dos casos, é a 
defesa de interesses pessoais.

Esqueça aquele discurso de cam-
panha. No dia a dia da política o que 
pesa para a esmagadora maioria é o 
próprio benefício. Nenhuma causa é 
importante suficiente se não trouxer 
um benefício eleitoral ou, pior ainda, 
se tiver o potencial de causar prejuí-
zo político. Vale tudo para manter os 
privilégios conquistados ‘a duras pe-
nas’. É obvio que existem exceções, 
mas elas estão cada vez mais raras 
de se ver.

Para quem é de Lençóis Paulis-
ta, esta semana foi bem elucidativa, 
colocou todos os representantes do 
Legislativo no mesmo barco, alguns 
por força dos próprios ideais conser-
vadores e retrógrados, outros por 
mero receio. O que é pior? Contra o 
primeiro grupo pesa o egoísmo. Con-
tra o segundo, também a covardia.
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 “Qualquer atitude que faça distinção, que mantenha 
determinadas pessoas à distância, à margem da sociedade, não 
se mostra de acordo com o que estabelece a nossa Constituição”,

Dra. Débora Orsi Dutra, promotora de Justiça de Lençóis Paulista.

FRASE
 “Um homem não pode fazer o certo numa 

área da vida, enquanto está ocupado em fazer 
o errado em outra. A vida é um todo indivisível”,

Mahatma Gandhi.

PARA PENSAR
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Cotidiano

INVESTIGAÇÃO

Fonte anônima dá versão diferente 
sobre assassinato de cabeleireiro
Polícia aguarda laudo do IML para seguir com investigação de homicídio ocorrido no sábado (30)

Rafaela Damasceno

A Polícia Civil de Lençóis 
Paulista continua inves-
tigando o caso de ho-

micídio que chocou a cidade 
na última semana. O corpo do 
cabeleireiro Sergio Abreu Filho, 
de 41 anos, foi encontrado pelo 
vigilante de uma empresa por 
volta das 9h30 do sábado (30), 
ao lado de um canal de vinha-
ça na altura do quilômetro 2 
da José Benedito Dalben (LEP-
040). Ele estava nu, com as rou-
pas ao lado. A morte ocorreu 
entre a noite de sexta-feira (29) 
e a manhã de sábado. 

O ECO noticiou na segun-
da-feira (2) que o autor do cri-
me se entregou às autoridades 
e afirmou que foi ameaçado 
por outra pessoa na manhã de 
sexta-feira para que matasse a 
vítima. De acordo com o depoi-

mento do indivíduo, D.R.D., de 
24 anos, um homem residente 
em Bauru teria ido até sua casa 
e o ameaçado, dizendo que ele 
deveria assassinar Sergio e que 
se não o fizesse sua família seria 
machucada.

D.R.D. alegou que se dirigiu 
à casa da vítima, onde contou a 
respeito da ameaça. Segundo 
o indivíduo, Sergio não acre-
ditou e o convidou para tomar 
uma cerveja. D.R.D. disse que 
conduziu o homem até a área 
rural, onde desceu do veículo 
e começou a agredir a vítima 
com socos em seu rosto até que 
ela desmaiasse. Abandonando o 
indivíduo, ele entrou no carro 
e fugiu.

Familiares de Sergio refu-
tam a alegação de que o autor e 
a vítima saíram para tomar cer-
veja juntos, afirmando que o 
cabeleireiro ficou trabalhando 

até tarde em seu salão. D.R.D. 
chegou a ser conduzido à CPJ 
(Central de Polícia Judiciária) 
de Bauru, mas foi ouvido e li-
berado. A Polícia Civil aguarda 
o laudo do IML (Instituto Mé-
dico Legal) para dar seguimen-
to às investigações.

VERSÃO CONTROVERSA
Uma fonte, que pediu ano-

nimato, entrou em contato com 
a reportagem de O ECO para 
relatar uma versão diferente 
dos fatos. Segundo ela, D.R.D. 
chegou em casa na manhã de 
sábado com as roupas sujas de 
sangue e o rosto machucado. 
Questionado sobre o que havia 
acontecido, ele demonstrou 
inconstância, narrando uma 
versão diferente a cada vez que 
era abordado.

Inicialmente, o indivíduo 
falou para conhecidos que ha-

CONTROVÉRSIA - Fonte enviou prints de conversas ao jornal

SAÚDE

Sábado tem Campanha de 
Multivacinação em Lençóis
Ação acontece em todas as unidades de saúde; serão 
aplicadas vacinas contra Influenza, Sarampo e Covid-19

Camila Ramos

A Secretaria de Saúde de 
Lençóis Paulista realiza 
neste sábado (7) uma 

Campanha de Multivacinação 
que abrange todas as unidades 
de saúde do município. Serão 
aplicadas vacinas contra a In-
fluenza, Sarampo e Covid-19. O 
atendimento à população acon-
tece das 8h até às 16h30 em to-
dos os locais, com exceção da 
ESF Vitório Boso, em Alfredo 
Guedes, que faz plantão das 8h 
às 12h30.

De acordo com a Secreta-
ria de Saúde do município, a 
iniciativa tem como objetivo 
imunizar todos os públicos, de 
bebês a idosos. Para se vacinar, 
é obrigatória a apresentação do 
CPF, RG, Cartão Cidadão, car-
teira de vacinação da Covid-19 
e carteira de vacinação de roti-
na. A ação aos sábados é uma 
oportunidade para as pessoas 
que não podem comparecer 
às unidades de saúde durante 
a semana.

A vacina contra a Influenza 
protege contra os principais ti-
pos de gripe, inclusive a H1N1. 
O público-alvo da campanha 
inclui idosos com mais de 60 
anos, crianças de seis meses a 
cinco anos incompletos, ges-
tantes, puérperas, profissionais 
da saúde, professores, pessoas 
com comorbidades, indígenas, 
pessoas com deficiência perma-

DOCUMENTOS - Para ser vacinado, é obrigatório 
apresentar a carteira de vacinação, RG e CPF

ADOÇÃO CONSCIENTE
A Coordenadoria de Proteção Animal realiza neste sábado (7), a partir das 9h, na Rua Quinze de 
Novembro, uma Feira de Adoção de cães e gatos. Os cães e gatos disponíveis para adoção foram 
acolhidos pelo Canil Municipal. De acordo com a coordenadoria, os animais estão vacinados, 
vermifugados e microchipados. Para realizar a adoção, é necessário apresentar documento com 
identificação, como RG ou CPF. Para mais informações, o telefone é (14) 3264-8795.
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nente e povos de comunidades 
tradicionais e quilombolas. A 
vacinação contra o Sarampo é 
voltada a crianças de seis meses 
a cinco anos incompletos e pes-
soas que estejam com alguma 
dose da vacina em atraso.

Quem está com a vacina 
contra a Covid-19 em atraso 
também pode regularizar a si-
tuação. Poderão ser vacinadas 
crianças a partir de cinco anos 
ou adolescentes com até 17 
anos que vão iniciar o ciclo de 
vacina ou precisam receber a 
segunda dose. Para quem tem 
de 18 a 59 anos, o esquema va-
cinal é composto por três doses, 
e para idosos com mais de 60 
anos ou que apresentam quadro 
severo de imunossupressão, a 
quarta dose já está disponível. 

Durante a semana, todas as 
unidades de saúde de Lençóis 
Paulista realizam a vacinação 
contra a Influenza das 8h30 às 
11h e das 13h30 às 16h30. Fora 
deste horário, das 17h às 22h, 
as vacinas ficam disponíveis 
na ESF (Estratégia de Saúde 
da Família) Antonio Benedet-
ti, no Jardim Monte Azul, que 
agora também funciona como 
Pronto Atendimento.

Em Macatuba, a Secretaria 
de Saúde realiza a campanha 
das 8h às 16h, em todas as uni-
dades de saúde, com aplicação 
das vacinas Tríplice Viral (sa-
rampo, caxumba e rubéola) e 
contra a Influenza, de acordo 
com os públicos citados acima. 
É obrigatória a apresentação da 
carteirinha de vacinação. 

CRIANÇA E ADOLESCENTE

Violência sexual infantil tem 
aumento de 59% em Lençóis Paulista
Análise do CMDCA também aponta que violência física cresceu 129%

Camila Ramos

O CMDCA (Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescen-

te) de Lençóis Paulista realizou 
uma análise para obter um 
panorama da realidade enfren-
tada pela criança e adolescente 
do município. Para a pesquisa, 
foram utilizados dados do Con-
selho Tutelar e da Polícia Civil 
com informações sobre atos 
infracionais análogos ao tráfi-
co de drogas, violência física e 
sexual. O último levantamento 
havia sido realizado em 2016. 

O estudo está sendo analisa-
do por secretarias de governo, 
órgãos de defesa e proteção, 
como o Conselho Tutelar e o 
Conselho de Segurança Públi-
ca, e entidades que prestam 
serviços na área da criança e 
adolescente. O presidente do 
CMDCA de Lençóis Paulista, 
Rafael de Lima, comenta que 
o próximo passo é a elabora-
ção do plano de ação que deve 
estabelecer diretrizes e ações 
voltadas à política municipal da 
proteção e defesa dos direitos 
da criança e do adolescente.

A pesquisa aponta as violên-
cias física e sexual com maiores 
índices de ocorrência no muni-
cípio. De acordo com o relató-
rio, a violência física contra a 
criança e adolescentes registrou 
aumento de 129% entre 2019 e 
2021, de 17 para 39 casos. Já a 
violência sexual infantil cresceu 
59% no mesmo período, de 22 
para 35 casos. “Esse número é 
bastante alarmante, visto que a 
violência sexual é uma das mais 
brutais no que se diz respeito 
ao impacto no desenvolvimento 
saudável das nossas crianças e 
adolescentes”, pontua o presi-
dente do CMDCA.

PREOCUPANTE - Dados do levantamento do CMDCA 
foram fornecidos pelo Conselho Tutelar e Polícia Civil

Segundo ele, a violência se-
xual infantil é um dos crimes 
em que há mais demora na 
denúncia, pois a maioria dos 
casos ocorre dentro de casa, 
envolvendo algum familiar 
da vítima. “É triste essa reali-
dade, mas, na maioria das ve-
zes, quando se identifica essa 
violência, as pessoas acabam 
abafando o caso para não expor 
a imagem da família, se esque-
cendo do seu papel de prote-
ger”, afirma Lima, que relata 
que identificar alguns sinais 
como sono, falta de concentra-
ção, aparência descuidada, de-
sempenho escolar baixo e apro-
ximação excessiva por alguém 
da família ou próximo pode ser 
crucial para ajudar a criança ou 
adolescente que esteja sendo 
abusada sexualmente.

O CMDCA está articu-
lando um projeto, que será 
financiado com recursos do 
Fundo Municipal da Criança 
e do Adolescente, voltado para 
os alunos das escolas públi-
cas estaduais com objetivo de 
fortalecer o desenvolvimento 
emocional e pessoal deste pú-

blico. Rafael de Lima explica 
que o projeto deve atender 
não só alunos, mas também os 
professores e pais que também 
foram atingidos por perdas, 
frustações e ansiedade.

O CMDCA também está ar-
ticulando ações de conscientiza-
ção em conjunto com a secreta-
rias do município. Uma grande 
mobilização na Rua Quinze de 
Novembro será realizada com 
faixas, camisetas e caixas de 
som para conscientizar a popu-
lação sobre o tema. “Para esse 
tipo de violência a melhor for-
ma de combater é a conscienti-
zação da população no sentido 
de esclarecer dúvidas, orientar 
e despertar seu entendimento 
como ser social nessa proteção 
das crianças e adolescentes que 
muitas vezes não podem se de-
fender”, finaliza.

Em caso de denúncias de 
violência contra criança e ado-
lescente, o presidente do CMD-
CA aconselha a população a 
denunciar ao Conselho Tutelar 
pelo telefone (14) 3264-7987, 
Polícia Militar (190) ou em de-
legacias especializadas. 

via apanhado de sua mãe. Ao 
ser desmentido pela família, 
passou a afirmar que havia bri-
gado com um homem. Ele não 
deu detalhes a respeito da bri-
ga, mas afirmou que o sangue 
era dele mesmo.  

Após prestar depoimento 
na CPJ, na noite de sábado, ele 
começou a dizer para os conhe-
cidos que não havia assassinado 
a vítima. Em nova versão, ele 
relata que estava bebendo com 
Sergio quando foi assediado e 
resolveu ir embora. Quando 
chegou em casa, um homem o 
ameaçou para assumir a autoria 
do homicídio - para a polícia, 
ele afirmou que foi ameaçado 
antes da ocorrência.

A fonte ainda relatou que 
D.R.D. possui transtornos 
mentais e não toma os remé-
dios que deveria, trocando os 
medicamentos pelo consumo 
de bebidas alcoólicas e drogas. 
“Ele já demonstrava um com-
portamento agressivo, tentou 
bater na própria mãe. Também 
já roubou vários celulares dela, 
o dinheiro do Bolsa Família, já 
vendeu o guarda-roupa… ele 
estava viciado no crack”, conta 
a fonte. 

FOTO: REPRODUÇÃO/FACEBOOK

FOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: DIVULGAÇÃO

A4



• O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, SÁBADO, 7 DE MAIO DE 2022 •

Cidade

LEGISLATIVO

Ministério Público se reúne 
com LGBT’s na próxima semana
Promotoria deve analisar veto à criação do Conselho da Diversidade pelos vereadores

Elton Laud

Conforme antecipado na 
edição do último sábado 
(30) de O ECO, a Câmara 

Municipal de Lençóis Paulista 
rejeitou, por unanimidade, a 
criação do Conselho Municipal 
de Atenção à Diversidade de 
Lençóis Paulista. Em votação 
realizada na última segunda-fei-
ra (2), os 11 vereadores aptos a 
votar consideraram que a cria-
ção do órgão não era pertinente 
e arquivaram a proposta.

Com o plenário lotado 
como em pouquíssimas ocasi-
ões, por conta da presença de 
membros da comunidade LGB-
TQIA+ e grupos evangélicos e 
católicos da cidade, a proposta 
de autoria do Poder Executivo, 
que atendia a uma recomen-
dação do Ministério Público 
local, foi derrubada sem a 
apresentação de nenhuma jus-
tificativa pelos vereadores, que 
vinham sendo pressionados 
por lideranças religiosas.

O ECO fez contato com An-
dreia Zaratini (UNI), Professor 
Guto (MDB), Glauco Temer 
Feres (MDB), Irani Gorgonio 
(PSDB), Dudu do Basquete 

(CIDA), Luizinho do Açou-
gue (PL), Mirna Justo (PSDB), 
Nardeli da Silva (UNI), Papa 
Gois (UNI), Rômulo Pegolo 
(PP) e Valdivino Miguel (PSC) 
para saber os motivos que 
levaram ao arquivamento do 
projeto, mas a maioria ignorou 
os questionamentos.

Houve retorno apenas de 
Professor Guto (MDB), que ale-
gou estar sem tempo para res-
ponder por conta de outro as-
sunto, e Valdivino Miguel, que 
demonstrou total desconheci-
mento da pauta, consideran-
do desnecessária a criação do 
Conselho da Diversidade pelo 
fato de a união entre casais ho-
mossexuais ter sido reconheci-
da pelo STF (Supremo Tribunal 
Federal) em 2011 (veja ao lado).

Por telefone, Valdivino tam-
bém foi questionado se tinha 
conhecimento do teor do proje-
to que ajudou a derrubar ou se 
havia votado apenas por pres-
são de pastores da cidade e, sem 
cerimônia, respondeu: “Dos 
padres também. Todos que se 
dizem cristãos não são a favor”. 
Ao ser informado sobre a quei-
xa dos LGBT’s no Ministério 
Público, completou “Eles têm o 

direito. Depois de 11 votos a 0 
têm que correr atrás”, finalizou.

O presidente Bibaia 
(PODE), apesar de não ter vo-
tado, também foi questionado, 
mas se esquivou na resposta. 
“Sempre pautei minhas vota-
ções na constitucionalidade. 
O mesmo venho fazendo nas 
questões administrativas da Câ-
mara, em seus diversos âmbi-
tos. Porém, respeito e considero 
o plenário soberano, e entendo 
que meu papel é considerar a 
decisão e não questionar, seja 
qual for o projeto”, disse.

REVOLTA E INDIGNAÇÃO
Conforme publicado na 

edição da última terça-feira (3) 
do noticiário O ECO Cidade, 
o veto à criação do Conselho 
Municipal de Atenção à Diver-
sidade foi recebido com revol-
ta e indignação pelos membros 
da comunidade LGBTQIA+ 
que estiveram na Câmara 
Municipal. Um dia depois da 
votação alguns representantes 
procuraram o Ministério Pú-
blico em busca de uma solu-
ção na esfera judicial.

Vale destacar que a própria 
Promotoria de Justiça, na pes-

soa da promotora Débora Orsi 
Dutra, recomendou a criação do 
referido órgão após acusações 
de homofobia - que posterior-
mente foram arquivadas - feitas 
contra os vereadores Dudu do 
Basquete e Mirna Justo por con-
ta de declarações proferidas na 
tribuna no dia 28 de junho do 
ano passado, em pleno Dia do 
Orgulho LGBTQIA+.

AUDIÊNCIA MARCADA
À reportagem de O ECO, 

Dra. Débora Orsi Dutra infor-
mou que, após ser notificada 
pela Prefeitura Municipal acer-
ca do arquivamento do Projeto 
de Lei 23/2022, uma audiência 
com representantes da comuni-
dade LGBTQIA+ foi marcada 
para a próxima semana.

Questionada sobre o posi-
cionamento do MP em relação 
ao veto ao projeto no Poder 
Legislativo, a promotora dis-
se que “O Ministério Público 
manterá o compromisso com a 
defesa dos interesses sociais e 
individuais indisponíveis, neles 
incluídas as demandas que en-
volvem as questões da diversi-
dade e da proteção aos direitos 
da população LGBTQIA+”.

RESPOSTA - Acima, pergunta feita a todos os vereadores 
e resposta desconexa enviada por Valdivino Miguel; 
demais parlamentares se calaram diante da repercussão

SUSTENTABILIDADE

Zilor obtém certificação para 
exportação de etanol para os EUA
Programa internacional busca a redução das emissões de gases de 
efeito estufa por meio do uso de biocombustíveis com baixo carbono

março. A aprovação serve de 
passaporte para a Zilor expor-
tar o combustível limpo para o 
estado da Califórnia. 

O CARB utiliza uma meto-
dologia específica para o cálcu-
lo da intensidade de carbono do 
biocombustível comercializado, 
ou seja, a emissão de gases de 
efeito estufa por litro de etanol 
da produção em áreas agrícolas 
até a sua chegada à Califórnia. 
O programa foi estabelecido 
para incentivar o uso de com-
bustíveis com baixo teor de 
carbono nos Estados Unidos e 
atesta a baixa emissão de gases 
de efeito estufa do etanol produ-
zido pela Zilor.

Segundo o diretor-presi-
dente da Zilor Fabiano Zillo, 
o mercado de combustíveis da 
Califórnia é muito exigente e 
tem uma legislação ambiental 
rigorosa que dá preferência ao 
etanol de cana-de-açúcar, uma 

exigência que colabora para a 
redução das emissões de GEE 
no meio ambiente. Tal inicia-
tiva integra um conjunto de 
medidas de combate às mu-
danças climáticas promovidas 
pelo governo americano. 

“A obtenção da certificação 
é muito importante para os 
negócios da Zilor, pois está ali-
nhada as principais exigências 
de mercado de biocombustí-
veis, com foco em automóveis 
e combustíveis limpos até a 
adoção de soluções inovadoras 
para reduzir as emissões de ga-
ses na atmosfera no combate às 
mudanças climáticas, além de 
fortalecer nossos avanços nos 
aspectos ESG (ambiental, social 
e de governança). Desse modo, 
o etanol que fornecemos con-
tribui para um ar mais limpo e 
para a melhora da qualidade de 
vida de milhares de pessoas”, 
destaca o diretor-presidente. 

COMBUSTÍVEL VERDE - Etanol de cana-de-açúcar é 
o biocombustível mais limpo do mundo, capaz de reduzir 
as emissões de CO2 em 90% em relação à gasolina

VISITA NO PAÇO MUNICIPAL
Representantes da multinacional TT do Brasil, com sede em Lençóis Paulista desde 2015 e 
especializada na fabricação de máquinas e equipamentos agrícolas, estiveram presentes no 
gabinete do prefeito Anderson Prado. Estiveram presentes no gabinete o CEO da empresa, 
Guillermo Abratte, o gerente de Operações no Brasil, Merquisson C. Sanches, o gerente 
administrativo e financeiro, Bruno Morelli, e o gerente de engenharia, Maximiliano Farrell.
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ECONOMIA

Comércio se mostra otimista 
com vendas do Dia das Mães
Para atrair consumidores, Acilpa realiza sorteio de 
prêmios da campanha “Amor das Mães” neste sábado (7)

Camila Ramos

O Dia das Mães será co-
memorado neste domin-
go (8) e o comércio está 

otimista com as vendas para a 
data, considerada por muitos 
a mais importante depois do 
Natal. Um dos fatores que está 
animando os comerciantes é 
o fim das restrições adotadas 
para frear o avanço da pande-
mia, que possibilitarão que os 
consumidores saiam tranquila-
mente em busca dos presentes.

De acordo com o presi-
dente da Acilpa (Associação 
Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista), Toni Ander-
son Diegoli, as perspectivas 
de vendas deste ano são boas. 
“Como o Dia das Mães é con-
siderado o segundo Natal do 
comércio, nós estamos com 
boas expectativas. A Acilpa 
vem ajudando o comércio 
sorteando prêmios e incenti-
vando a população a comprar 
na cidade. Tenho certeza que 
será um bom Dia das Mães 
para todos”, afirma.

A Flech Modas, rede de 
lojas que reabriu recentemen-
te em Lençóis Paulista, está 
esperando mais movimento e 
vendas para essa data festiva. 
“Com a abertura da loja há 
20 dias, a expectativa é positi-
va. Nessa semana do Dia das 
Mães, o movimento aumentou. 
A gente espera que continue as-

RETOMADA - Sem restrições, comercio lençoense 
espera bons resultados neste Dia das Mães

sim até o fim de semana”, diz 
Amanda Jenifer de Paula Costa, 
gerente do estabelecimento.

Na loja de lingerie D’Clare 
o clima também é de otimismo 
com o Dia das Mães. A vende-
dora Letícia Vitoria Peres Paulo 
espera que as vendas sejam me-
lhores que nos anos anteriores, 
que registraram uma queda 
significativa no movimento de-
vido à pandemia da Covid-19. 
“Para este Dia das Mães, a nos-
sa expectativa está alta em rela-
ção às vendas”, declara.

A comercialização de flo-
res nesta data costuma ser 
significativa. De acordo com 
o proprietário da Lia Flores, 
Carlos Roberto Andrecciolli, o 
setor espera obter bons resulta-
dos neste ano. “Estamos nesse 
ramo há 22 anos e o Dia das 
Mães é uma data com bastan-
te procura dos consumidores, 
porque carrega um tipo de sen-
timento. Então a nossa avalia-

ção é a melhor possível”, diz.

“AMOR DAS MÃES”
Neste sábado (7), a Acilpa 

promove diversas atrações na 
Rua Quinze de Novembro. No 
local, que será interditado, se-
rão disponibilizados corte de ca-
belo com a colaboração da esco-
la e alunos da Efac - Formação 
Profissional da Beleza, Feirinha 
de Adoção de Cães e Gatos, afe-
rição da pressão, apresentações 
artísticas, brinquedos infláveis 
para as crianças e distribuição 
de pipoca e algodão doce.

A partir das 13h, a Acilpa 
realiza o sorteio dos prêmios 
da campanha “Amor das Mães”. 
Os consumidores que se cadas-
traram estão concorrendo a um 
voucher de viagem, uma Smart 
TV, dois jantares na Água Doce 
Cachaçaria, dois almoços no 
restaurante Portal das Águas, 
dois rodízios de pizza na La Casa 
e 10 vales-compras de R$ 100. 

FOTO: REPRODUÇÃO/WHATSAPP
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Sobre a possibilidade de o 
arquivamento confrontar algum 
dispositivo da Constituição, 
disse que “Nossa Constituição 
estabelece que todos somos 
iguais e que um dos objetivos 
fundamentais da República Fe-
derativa do Brasil é o da pro-
moção do bem de todos, sem 
distinção de qualquer tipo. En-
tão, qualquer atitude que faça 
distinção, que mantenha deter-
minadas pessoas à distância, à 
margem da sociedade, não se 
mostra de acordo com o que es-
tabelece a nossa Constituição”.

Sobre o prejuízo da não cria-
ção do órgão no que se refere à 
garantia de igualdade de direi-
tos, Dra. Débora destacou que 
“O Conselho Municipal seria 
um espaço muito importante de 
acolhimento, discussão e elabo-
ração de estratégias, no âmbito 
local, para a busca da igualda-

de de direitos. No Município de 
São Paulo, por exemplo, existe 
o Conselho Municipal, como 
o que foi rejeitado, há vários 
anos, além de uma Coordena-
ção de Políticas para LGBTI, da 
Secretaria Municipal de Direi-
tos Humanos e Cidadania. No 
entanto, outros espaços podem 
ser pensados no âmbito local, 
lembrando, ainda, que existe o 
Conselho no âmbito Estadual, 
além de outras organizações, 
que, inclusive, têm o Ministério 
Público como parceiro e podem 
ter uma atuação local.

Por último, ao ser pergun-
tada se a Promotoria de Justi-
ça já teria um posicionamento 
sobre o que será feito em rela-
ção a esta questão, respondeu 
que “O Ministério Público 
manterá o fomento de ações 
voltadas à busca pela igualda-
de de direitos”. 

Da Redação

A Zilor Energia e Alimen-
tos, obteve mais uma 
certificação que reforça 

seu compromisso com a susten-
tabilidade. As três unidades da 
companhia estão habilitadas na 
certificação do CARB (Conselho 
de Recursos Atmosféricos da 
Califórnia) pelo reconhecimento 
da sustentabilidade na produção 
de etanol de cana-de-açúcar.

O CARB é o órgão que de-
fine regras para controle de po-
luição atmosférica nos Estados 
Unidos. O programa busca en-
gajar as produtoras na redução 
das emissões de gases de efeito 
estufa (GEE) por meio do incen-
tivo ao uso de biocombustíveis 
com baixo teor de carbono no 
país. O objetivo é reduzir em 
20% a emissão de gases do 
efeito estufa provenientes de 
combustíveis de transporte na 
Califórnia até 2030. 

O etanol de cana-de-açúcar 
é o biocombustível mais limpo 
do mundo, capaz de reduzir as 
emissões de CO2 (Dióxido de 
Carbono) em aproximadamente 
90% quando comparado à ga-
solina, contribuindo de forma 
positiva nas ações de combate 
ao aquecimento global.

 As usinas Barra Grande 
(Lençóis Paulista) e São José 
(Macatuba) receberam a certi-
ficação em fevereiro. Já a uni-
dade Quatá foi certificada em 
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Cultura

CAMPANHA DO AGASALHO

Secretaria de Cultura realiza show na Rua Quinze
Evento em parceria com o Fundo Social de Solidariedade visa arrecadar roupas de inverno

Rafaela Damasceno

Em parceria com o Fundo 
Social de Solidariedade de 
Lençóis Paulista, que está 

organizando a Campanha do 
Agasalho 2022, a Secretaria de 
Cultura do município progra-
mou um evento especial para 
este sábado (7). Com início às 
9h e encerramento programado 
para as 16h, o espetáculo pro-
mete agitar a cidade com mui-
tas apresentações artísticas na 
Rua Quinze de Novembro. 

Abrindo a programação 
cultural, quem se apresenta é o 
grupo de dança de Street Star, 
da Casa da Cultura Prof.ª Maria 

Bove Coneglian. O encerramen-
to fica por conta da lençoense Isa 
Vizoni, que traz muita música na 
tarde deste sábado. Ao todo, 22 
atrações foram confirmadas.

O secretário de Cultura Mar-
celo Maganha conta que os sho-
ws têm o objetivo de arrecadar 
doações para a Campanha do 
Agasalho, buscando ajudar mais 
pessoas que não têm condições 
de comprar roupas adequadas 
para o frio. “Teremos momentos 
mais do que especiais para que 
as pessoas possam doar para a 
Campanha do Agasalho 2022, 
nessa parceria entre secretaria 
de Cultura e Fundo Social de So-
lidariedade”, afirma Maganha. 

ECLÉTICO - Evento apresenta mais de 20 
atrações gratuitas na Rua Quinze de Novembro

TEATRO

Domingo tem peça 
‘Amar, verbo intransitivo’

Espetáculo faz parte da 
programação de celebração dos 100 
anos da Semana de Arte Moderna

Rafaela Damasceno

Com o patrocínio das em-
presas Ferragens São 
Carlos, Frigol, Grunner, 

Lwart Soluções Ambientais e Zi-
lor, a Alic (Associação Lençoen-
se de Incentivo à Cultura) apre-
senta neste domingo (8), a partir 
das 20h, no Teatro Municipal 
Adélia Lorenzetti, a peça teatral 
‘Amar, verbo intransitivo’.

A convite da Secretaria da 
Cultura do Estado de São Paulo, 
o espetáculo acontece em meio 
às Comemorações dos 100 anos 
da Semana de Arte Moderna, 

manifestação artístico-cultural 
que ocorreu no Teatro Munici-
pal de São Paulo em 1922.

A peça é apresentada pela 
Cia Internacional de Teatro de 
Repertório Arte Livre, e o elen-
co conta com a participação 
dos atores Roberto Cordovani, 
Victor Rodrigues e Gab Romúti. 
Com aproximadamente 70 mi-
nutos de duração, o evento tem 
classificação indicativa para 
maiores de 12 anos.

A peça ‘Amar, verbo intran-
sitivo’, estreou em São Paulo em 
1982, baseada no romance ho-
mônimo de Mário de Andrade, 

ADAPTAÇÃO - Peça é baseada em 
romance homônimo de Mário de Andrade

MONÓLOGO

Circuito de Artes 
apresenta ‘O pior de mim’

Peça é estrelada pela atriz Maitê 
Proença; ingressos podem ser 
retirados na Casa da Cultura

Rafaela Damasceno

O Circuito de Artes, pa-
trocinado pela Bracell e 
com realização da Alic 

(Associação Lençoense de In-
centivo à Cultura), apresenta 
na próxima quinta-feira (12), 
a partir das 20h, a peça teatral 
‘O pior de mim’. De autoria de 
Maitê Proença, o espetáculo 
conta histórias importantes da 
vida da atriz. 

Em uma interlocução dire-

ta com a plateia, Maitê Proença 
reflete sobre sua conturbada 
história familiar, que repercu-
tiu em sua vida profissional, 
além de eventuais bloqueios e 
tudo o que precisou fazer para 
se libertar. Na peça, ela ainda 
fala sobre as dificuldades de 
uma mulher de 60 anos no 
Brasil, que tem que enfrentar 
casos de machismo, misoginia 
e outros preconceitos.

Em nota encaminhada 
à imprensa, ela fala sobre a 

O PIOR DE MIM - Peça conta as 
dificuldades da vida da atriz Maitê Proença

ALIC

MARIONETES

Interessados podem 
agendar visita guiada 
ao Teatro Municipal

Espetáculo conta a 
história do surgimento 
e evolução da Terra

Evento acontece em dois horários 
no dia 19, às 13h30 e às 14h30

Agendamento para o teatro de bonecos 
‘Terra Frágil’ pode ser feito por telefone

Rafaela Damasceno

A Alic (Associação Len-
çoense de Incentivo 
à Cultura) programou 

mais uma rodada de sessões de 
contações de histórias e visitas 
guiadas ao Teatro Municipal 
Adélia Lorenzetti. A ação conta 
com o patrocínio das empresas 
Ferragens São Carlos, Frigol, 
Grunner, Lwart Soluções Am-
bientais e Zilor.

Interessados podem agen-
dar o tour em dois horários no 
dia 19: às 13h30 e às 14h30. 
Inicialmente, os grupos pre-
senciam a contação de história 
‘Histórias de Teatro’, com a 

atriz Leda Fernandes. Em se-
guida, a programação continua 
com uma visita guiada ao palco 
com a mediação do agente cul-
tural Nilceu Bernardo.

A atração é uma viagem 
pela história do teatro desde a 
época dos gregos até o momen-
to atual. De maneira lúdica e 
abusando da simpatia, a con-
tadora Leda Fernandes narra 
fatos históricos e períodos te-
atrais, utilizando acessórios 
como máscaras, livros e figu-
rinos para conduzir os espec-
tadores do saguão do teatro até 
o palco. O agendamento deve 
ser feito através do telefone 
(14) 3263-0044. 

Rafaela Damasceno

O Circuito de Artes, patro-
cinado pela Bracell e com 
realização da Alic (Asso-

ciação Lençoense de Incentivo 
à Cultura), apresenta no final 
deste mês, no dia 26, o teatro 
de bonecos ‘Terra Frágil’. O es-
petáculo acontece em dois ho-
rários: às 10h e às 14h.

A história narra o surgimen-
to do planeta Terra. Aparecem 
os seres aquáticos e, também, 
inicia-se a vida terrestre e o 
Homo Sapiens. O homem, ainda 
primata, carrega consigo o ins-

tinto devastador. A evolução do 
ser humano traz a modernidade 
e a urbanização das paisagens.

O elenco é composto por 
Marcio Pimentel e Mariza 
Basso, criadores dos bonecos. 
A duração estimada é de 40 
minutos e a classificação indi-
cativa é para maiores de cinco 
anos. Agendamento para gru-
pos podem ser feitos através 
do WhatsApp: (14) 99601-6145. 
Caso ainda haja lugar, pessoas 
interessadas e que não estejam 
em nenhum grupo podem ir di-
retamente ao teatro no horário 
das apresentações. 

VISITA GUIADA - Interessados em participar 
devem agendar a visita pelo telefone

MUNDO - Teatro de bonecos conta a 
história do surgimento do planeta Terra

EM BREVE
O Teatro Municipal Adélia Lorenzetti apresenta no dia 22 deste mês, a 
partir das 20h, a peça ‘Maria Thereza e Dener’. O espetáculo conta a 
história de Maria Thereza Goulart, esposa do ex-presidente João Goulart, 
e sua amizade com o famoso estilista Dener Pamplona de Abreu. Os 
ingressos começam a ser distribuídos na Casa da Cultura no dia 17.
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Confira a programação completa do evento
9h - Grupo de dança da casa da 
Cultura Street Star
9h20 - Zanuty
9h40 - Wilian e Rafael
10h - Dom Rodrigues
10h20 - Banda Renovados

10h40 - Os 40entões
11h - Nino e Fernando
11h20 - Fer Sant’Anna
11h40 - Eduardo Prado
12h - Max Nascimento
12h20 - Evandro Almeida

12h40 - Douglas Souza e Débora 
Girardi
13h - Eder Souza
13h20 - Nando Miranda
13h40 - Reinaldo Show
14h - Anderson Prandini

14h20 - Marcelle Maganha
14h40 - Alan Malnique
15h - Paulo Cesar e Bebe
15h20 - Tx Safadão
15h40 - Lene Caldeira
16h - Isa Vizoni

mensagem da peça. “O pior 
de mim parte, certamente, de 
histórias pessoais para falar de 
todas as histórias, na medida 
em que todos desenvolvemos, 
em maior ou menor grau, 
bloqueios variados para nos 
proteger de dores do passado, 
levantando muros (sem ver) 
aonde gostaríamos de ter cons-
truído pontes”, comenta.

Interessados em acompa-
nhar a peça, no Teatro Munici-
pal Adélia Lorenzetti (Rua Cel. 
Álvaro Martins, 790, Vila Nova 
Irerê), devem retirar os ingres-
sos, que são gratuitos, na Casa 
da Cultura Prof.ª Maria Bove 
Coneglian (Rua Sete de Setem-
bro, 934, Centro). As entradas 
começaram a ser distribuídas 
na última quinta-feira (5). 

publicado em 1927. O espetá-
culo fez diversas temporadas no 
Brasil e na Europa, com inúme-
ras críticas positivas e sucesso 
de bilheteria.

A história gira em torno da 
iniciação amorosa do adolescente 
Carlos, da burguesia paulistana. 
Para essa iniciação, com a qual 
a família Souza Costa pretende 
evitar a frequência de seu caçula 
Carlos aos prostíbulos da cidade, 
o pai do jovem contrata uma pro-
fessora de alemão, Fräulein Elza, 

interpretada por Cordovani.
O espetáculo ‘Amar, verbo 

intransitivo’ é gratuito, mas os 
ingressos começaram a ser dis-
tribuídos na última segunda-fei-
ra (2), na Casa da Cultura Prof.ª 
Maria Bove Coneglian (Rua Sete 
de Setembro, 934, Centro). Os 
interessados devem consultar a 
disponibilidade no próprio Tea-
tro Municipal Adélia Lorenzetti 
(Rua Cel. Álvaro Martins, 790, 
Vila Nova Irerê). O telefone é o 
(14) 3263-0044. 
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Esporte

FUTEBOL AMADOR

Grêmio Cecap fatura título da Copa Lençóis
Equipe derrotou o União Primavera por 4 a 1; final foi disputada no domingo (1) no Eugênio Paccola

Elton Laud

O Grêmio Cecap é o grande 
campeão da Copa Len-
çóis de Futebol Amador 

- Troféu Elson Aparecido Ro-
drigues. Na manhã do último 
domingo (1), na final do torneio 
que abriu a temporada 2022, a 
equipe levou a melhor sobre 
a representação do União Pri-
mavera, vencendo o confronto 
pelo placar de 4 a 1. O jogo foi 
disputado no Estádio Distrital 
Eugênio Paccola (Cecap).

Grêmio Cecap e União 
Primavera chegaram à decisão 

após eliminarem Atleticano 
Lençoense e Unidos do Júlio 
Ferrari nas semifinais, ambos 
com vitória de 1 a 0. Confian-
tes para a disputa do título, os 
times entraram em campo em 
pé de igualdade, empurrados o 
tempo todo por suas respecti-
vas torcidas que lotaram as ar-
quibancadas do local e deram 
um espetáculo à parte.

O União Primavera come-
çou a partida levando mais 
perigo, mas não conseguiu 
converter as boas chances 
criadas. Após a pressão so-
frida no início, foi o Grêmio 

CAMPEÃO - Grêmio Cecap conquistou título com vitória de 4 a 1

E-SPORTS

Secretaria de Esportes realiza 1º LP Games
Torneio de Fifa 2022 para PlayStation 4 acontece nos dias 13 e 14 no ginásio Tonicão

Elton Laud

Os apaixonados por ga-
mes têm compromisso 
marcado para a próxima 

semana, em Lençóis Paulista. 
Nos dias 13 e 14, sexta-feira e 
sábado, a Secretaria de Esportes 
e Recreação do município pro-
move a primeira edição do LP 
Games, torneio de e-Sports vol-
tado aos craques do Fifa 2022 e 
PlayStation 4. O evento aconte-

ce no Ginásio de Esportes An-
tonio Lorenzetti Filho (Tonicão).

As inscrições para o LP 
Games tiveram início na tarde 
da quinta-feira e seguem até 
no dia 12, véspera do evento. 
O coordenador de Esportes e 
Recreação Adolfo Martini ex-
plica que as vagas são limita-
das a 64 participantes e serão 
feitas mediante a doação de 
três isotônicos em prol da Rede 
do Câncer ou um agasalho em 

TONICÃO

Lençoenses brilham no 
II IRT de Xadrez Rápido
Caio Angélico, Liara Silva e Eduarda Medola 
conquistaram títulos em suas categorias

Elton Laud

Lençóis Paulista sediou no 
último sábado (30) o II 
IRT de Xadrez Rápido, 

que reuniu cerca de 160 en-
xadristas de diversas cidades 
da região. A competição, dis-
putada nas dependências do 
Ginásio de Esportes Antonio 
Lorenzetti Filho (Tonicão), foi 
válida pela segunda etapa da 
Liga do Enxadrista 2022.

Lençóis Paulista foi repre-
sentada por 14 enxadristas de di-
versas categorias. O grande des-
taque foi o jovem Caio Henrique 
Angélico Silva, de 14 anos, que 

conquistou o título da categoria 
absoluto. Quem também subiu 
ao lugar mais alto do pódio fo-
ram Liara Blanco Silva e Eduar-
da Migliorini Medola, campeãs 
no sub-18 e sub-16 feminino.

Também competiram Leo-
nardo Minetto (6º no sub-16), 
Mateus Silva (8º no sub-10), 
Lucas Souza (11º no sub-14), 
Marcela Silva (15ª no femini-
no livre), além de Fabio Eto, 
Adriano Minetto, José Carva-
lho, Hugo Medola, Denis Batis-
ta, Railson Rodrigues e William 
Souza, que terminaram em 5º, 
11º, 20º, 25º, 27º, 30º e 37º 
no absoluto. 

CIRCUITO DE CORRIDAS SP
Lençóis Paulista recebe neste domingo (8) uma das etapas do Circuito de Corridas SP, 
evento promovido pelo Governo do Estado, com realização do Instituto Internacional 
Correr Bem. As inscrições são gratuitas e devem ser feitas pelo site www.
circuitodecorridassp.com.br. Estão previstas largadas por faixa etária, com percursos de 
40 a 1 mil metros, com a primeira largada às 9h, na pista de Atletismo Juraci Cassita.
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bom estado para a Campanha 
do Agasalho 2022.

Podem se inscrever no tor-
neio jogadores com idade a par-
tir de 14 anos, porém, menores 
de idade devem estar acompa-
nhados dos pais ou responsáveis 
legais. As inscrições devem ser 
feitas presencialmente na Secre-
taria de Esportes, que funciona 
no próprio Tonicão, entre se-
gunda e quinta-feira, das 8 às 
12h e das 13h às 17h. Vale des-

tacar que as vagas são limitadas.
“Nossa expectativa é muito 

boa para o LP Games. Estamos 
preparando uma estrutura muito 
bacana para receber os partici-
pantes e também o público que 
poderá acompanhar tudo das 
arquibancadas. Teremos quatro 
ilhas, sendo uma delas com um 
grande telão de Led que a cada 
rodada vai receber uma partida, 
que também será transmitida 
pelas redes sociais”, revela. 

Cecap que abriu o placar na 
metade do primeiro tempo, 
com Danilo Oliveira, passan-
do a dominar o jogo. Ainda na 
etapa inicial, a equipe voltou a 
balançar as redes com o pró-
prio Danilo e ampliou com 
Fernando Moraes.

No final da etapa inicial, 
o União Primavera conseguiu 
descontar com o centroavante 
Magno Junior, mas não teve 
poder de reação. O time até 
conseguiu criar boas chances 
no decorrer do segundo tempo, 
no entanto, não voltou a supe-
rar a meta oponente. No final, 

o Grêmio Cecap sacramentou a 
vitória com mais um gol, dessa 
vez com Igor Querino, fechan-
do o marcador em 4 a 1.

Além da taça de campeão, 
entregue na presença de autori-
dades e familiares do homena-
geado Elson Aparecido Rodri-
gues, falecido em dezembro do 
ano passado, o Grêmio Cecap 
faturou o troféu de melhor go-
leiro do campeonato, com Clé-
ber Alves. Já o vice-campeão 
União Primavera também ficou 
com o troféu de artilheiro, com 
o atacante Bruno Silva, autor 
de seis gols no campeonato. 

FOTO: WAGNER GONÇALVES/DIVULGAÇÃO
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Maternidade 
em dose dupla
Casal de Lençóis Paulista fala sobre os desafios da maternidade

Camila Ramos

Qual o melhor sentimento 
para expressar a mater-
nidade? As mães Camila 

Bartira da Silva e Fernanda de 
Sousa Rossi não tem dúvidas 
e definem este sentimento 
com apenas uma palavra: 
“Gratificante!”. A gratidão e 
o amor estão em dose dupla 
nesta relação. As duas mães 
do adolescente Riquelme 
Messias de Souza, de 13 anos, 
se conheceram em 2014, por 
amigos em comum, e estão 
juntas há oito anos. As duas 
relatam que no início do na-
moro muitas pessoas se opu-
seram ao relacionamento.

“Por parte da minha famí-
lia não foi mil maravilhas, mas 
hoje em dia eles nos aceitam 
muito bem e nos respeitam 
também”, afirma Camila. Já 
com Fernanda, boa parte de 

sua família aceita o seu casa-
mento. “Do lado da minha 
família materna, sempre foi 
tranquilo e tivemos um bom re-
lacionamento. Já a minha famí-
lia paterna é mais complicada, 
mas respeito a opinião deles”, 
diz. Com um posicionamento 
contrário ao que o casal ouviu 
sobre a relação, Riquelme não 
pensa duas vezes para dar sua 
opinião. “Para mim é uma coi-
sa normal”. relata.

As duas são mães do ado-
lescente fruto de um relacio-
namento anterior de Camila. 
Quando se conheceram, Ri-
quelme tinha apenas cinco anos 
e, de acordo com suas mães, 
soube lidar muito bem com a 
situação. Fernanda afirma que 
foi amor à primeira vista entre 
os dois. “Eu amei o Riquelme 
desde a primeira vez que o vi. 
Ele nunca foi um problema pra 
mim, muito pelo contrário. Ele 

veio para me fazer sentir o que 
é ser mãe”, relata. Camila ain-
da brinca que muitas pessoas 
confundem e perguntam se o 
filho foi gerado por sua esposa 
Fernanda e não por ela.

A convivência em família é 
definida como normal para os 
três. “Temos, sim, nossos pro-
blemas como qualquer outra 
família tem e tentamos ao má-
ximo nunca deixar faltar amor, 
carinho, atenção e entendimen-
to. Em todos os sentidos somos 
uma família completa”, afirma 
Camila. Fernanda define sua 
família igual a de todo casal, 
respeitando as diferenças com 
muito amor, carinho e cuidado.

MÃES E FILHO
Segundo as mães, dar edu-

cação e criar um filho adoles-
cente é complicado nos dias 
de hoje. A conversa sempre 
esteve presente na criação de 

FAMÍLIA FELIZ - Da esquerda para a direita, Fernanda, Riquelme e Camila

Riquelme. “Realmente não é 
fácil dos dias de hoje. Mas acho 
que com muito amor, carinho 
e muita conversa, sempre sa-
bemos como contornar a situa-
ção”, afirma Camila.  Fernanda 
diz que o filho sempre foi uma 
criança calma. “Ele não nos 
dá trabalho e é uma criança 
maravilhosa. Meu único medo 
é o mundo em que vivemos, 
que não é tão ‘bonzinho’, não 
é mesmo? Mas ser mãe do 
Riquelme é aprender mais e 
mais”, completa.

Dizem que coração de mãe 
sempre cabe mais um e esse é 
um dos planos que está sendo 

discutido pelo casal para o fu-
turo e já aprovado pelo filho 
mais velho, Riquelme. “Nós 
pensamos em adotar uma me-
nina para aumentar a família”, 
afirma o casal. O garoto, apesar 
de ser muito jovem, sabe ser 
grato ao amor que recebe todos 
os dias de suas mães. “Eu as 
amo muito e gostaria de agra-
decer pela educação que elas 
me dão”, encerra. 

ADOÇÃO
De acordo com dados di-

vulgados pelo SNA (Sistema 
Nacional de Adoção e Acolhi-
mento), cerca de 3,8 mil crian-

ças e adolescentes estão dispo-
níveis para a adoção em todo o 
país. Há várias maneiras de se 
adotar uma criança ou adoles-
cente seguindo o processo regi-
do pela Lei Nacional de Ado-
ção, Lei 12.010/2009, e pelo 
ECA (Estatuto da Criança e do 
Adolescente), Lei 8.069/1990.

O STF (Supremo Tribunal 
Federal) reconhece a união 
homoafetiva como um núcleo 
familiar e, portanto, o Estatuto 
da Criança e do Adolescente 
autoriza a adoção por um ca-
sal ou por uma única pessoa, 
sem restrições quanto a sua 
orientação sexual. 

FOTO: DIVULGAÇÃO
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Regional

MACATUBA

Prefeitura implanta aplicativo de celular para fiscalização
Com nova tecnologia, prazo para notificação do munícipe infrator caiu de três para uma semana

Da Redação

A Prefeitura Municipal de 
Macatuba implantou um 
novo formato de fiscali-

zação através de um aplicativo 
para celular. Com o aparelho na 
palma das mãos, os servidores 
otimizam o tempo entre o tra-
balho de campo e as formalida-
des necessárias para o procedi-
mento de notificações e demais 
atividades burocráticas.

O processo é realizado da se-
guinte maneira: os fiscais saem 
a campo e todo o trabalho é 
realizado com o aplicativo, que 
possui um banco de dados do 
cadastro municipal. Em segui-
da, o servidor faz o download 
de todas as informações dos mu-

nícipes, seja cadastro imobiliá-
rio ou empresarial. A partir daí, 
serão identificados, via satélite, 
o local e registro fotográfico da 
situação. Finalizado o trabalho 
de campo, o fiscal chega na sua 
divisão e faz a parametrização 
dos dados coletados. Automati-
camente, o sistema já fica apto 
para gerar relatórios das ocor-
rências coletadas em campo e 
para encaminhar as notificações 
e autos de infrações.

“Com o aplicativo, temos 
maior controle das situações 
problemáticas que precisam de 
atuação dos fiscais, seja autuan-
do - que não é o ideal - e reali-
zando trabalho de conscientiza-
ção e educação de posturas aos 
munícipes, que é o objetivo ina-

to de uma administração que 
busca alcançar os princípios 
administrativos básicos de lega-
lidade, eficiência e economici-
dade”, destaca Agnaldo Paixão 
de Oliveira, secretário de Con-
troladoria e Transparência.

Ainda segundo ele, os se-
cretários municipais e o pró-
prio prefeito têm em mãos as 
informações sobre as ações di-
árias realizadas pelos fiscais, 
quais locais foram atendidos 
e os problemas de cada área 
do município, o que viabiliza 
planejamento de estratégias 
para soluções mais efetivas da 
administração municipal.

Os resultados já são notados 
por toda a equipe. Em termos 
práticos, antes do aplicativo, o 

fiscal levava de duas a três se-
manas para realizar a notifica-
ção e encaminhá-la ao muníci-
pe infrator. Hoje, o tempo para 
as mesmas atividades reduziu 
para, no máximo, uma semana.

“Aprofundando ainda mais a 
questão, podemos dizer que, no 
quadro do município, haviam 
três fiscais de postura que gas-
tavam 50% do tempo na divisão 
executando trabalhos burocrá-
ticos. Atualmente, com o novo 
sistema de fiscalização, temos 
dois fiscais no quadro gastando 
30% nas mesmas atividades bu-
rocráticas e 70% em campo. Ou 
seja, é economia de tempo e de 
dinheiro, potencializando ainda 
mais os resultados”, acrescenta.

Mais importante do que os 

TECNOLOGIA - Com ajuda do aplicativo, servidores 
otimizam o tempo de trabalho de fiscalização

FUTEBOL
A diretoria de Esportes de Areiópolis iniciou nessa sexta-feira (6) 
mais uma edição do Campeonato Varzeano de Futebol - Troféu 
Izaias Augusto Braz. A partida de abertura colocou em campo as 
equipes Golinho FC e Golinho Master. O jogo aconteceu às 19h, 
no Estádio Municipal Geraldo Pereira de Barros.
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AUXÍLIO

Inscrições para o Bolsa Empreendedor terminam na segunda-feira
Desempregados e MEI’s podem se cadastrar 
e receber R$ 1 mil após realizar curso gratuito

Camila Ramos

A Prefeitura de Areiópolis 
divulgou nessa sexta-
-feira (6) que a Secreta-

ria do Desenvolvimento Eco-
nômico do Governo do Estado 
de São Paulo ainda está com 
vagas abertas para o Bolsa Em-
preendedor. As inscrições ter-

números é a mudança de visão 
sobre o trabalho da fiscalização. 
“O objetivo da administração 
não é sair por aí penalizando, 
mas sim melhorar a qualidade 
de vida de todos os cidadãos 

que nasceram aqui ou esco-
lheram Macatuba como sua 
casa. E isso é possível através 
da conscientização sobre as re-
gras de conduta e convivência 
social”, finaliza o secretário. 

minam na segunda-feira (9). O 
programa visa apoiar, impul-
sionar, incentivar pequenos 
negócios e auxiliar desempre-
gados ou MEI’s em situação 
de vulnerabilidade.

Ao todo, o programa deve 
liberar cerca de R$ 130 milhões 
para a iniciativa que prioriza 

mulheres, jovens, pretos e par-
dos, indígenas e pessoas com 
deficiência. Os participantes re-
ceberão uma bolsa-auxílio de R$ 
1 mil, qualificação e migração 
para o mercado formal. A bolsa 
é paga em duas parcelas de R$ 
500 e, para ter acesso, os cida-
dãos devem participar de um 

curso gratuito de empreende-
dorismo oferecido pelo Sebrae 
(Serviço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas).

Além disso, todos os ins-
critos devem ser formalizados 
como MEI (Microempreende-
dor Individual). As aulas co-
meçam junho e se estendem 

até outubro, com seis turmas. 
As inscrições podem ser feitas 
pelo site bolsadopovo.sp.gov.
br. Em caso de dúvidas, o ci-
dadão deve entrar em contato 
com a Central de Atendimento 
pelo 0800 7979 800 ou WhatsA-
pp (11) 98714-2645, de segunda 
a sexta-feira, das 9h às 18h. 

FOTO: DIVULGAÇÃO

B2



• O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, SÁBADO, 7 DE MAIO DE 2022 •

Areiópolis - 63 anos

ANTONIO MARCOS DOS SANTOS

“As coisas estão começando a caminhar e 
já podemos começar a pensar para a frente”

Prefeito de Areiópolis avalia os últimos anos e faz planos para o futuro pós-pandemiaElton Laud

A vizinha Areiópolis 
completou 63 anos de 
emancipação político-

-administrativa na última ter-
ça-feira (3), celebrando a data 
com quatro dias de festa com 
diversas atrações para a popu-
lação, de apresentações artís-
ticas à feira de artesanato, de 
almoço beneficente a bolo de 
63 metros de comprimento.

Feliz pela retomada dos 
eventos que possibilitam o 
fomento à economia local, o 
prefeito Antonio Marcos dos 
Santos, o Toni Cadete (PL), 
concedeu uma entrevista exclu-
siva a O ECO, na qual avaliou 
os últimos anos de governo e 
também falou de planos para o 
futuro pós-pandemia. Confira 
os principais trechos:

OPORTUNIDADES - Para Toni, grande desafio dos próximos anos será a retomada da economia e a geração de emprego e de renda

O ECO - Como foi come-
morar os 63 anos de Areió-
polis com festa depois de 
dois anos de restrições im-
postas pela pandemia?

Toni - Para mim, foi com 
muita alegria que voltamos a 
comemorar o aniversário de 
Areiópolis com a presença do 
público. Poder receber um 
abraço amigo das pessoas, uma 
coisa que ficou muito distante, 
me emocionou muito. Além 
disso, foi bom rever todos jun-
tos se divertindo. Fizemos uma 
comemoração bem simples e 
singela, dentro das condições 
do município, mais acolhedo-
ra. E a população toda com-
pareceu nos quatro dias de 
evento. Conseguimos ajudar 
entidades como a Apae (Asso-
ciação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais) e o Rotary Club, 
que trabalhou junto conosco na 
realização, e também o pessoal 
da economia informal, que se 
tornou muito importante nesta 
retomada. Trouxemos a Feira 
da Lua, com as pessoas que 
fabricam seus produtos artesa-
nalmente, e foi um sucesso. No 
encerramento não havia quase 
nenhum expositor, porque a 
maioria vendeu tudo o que ti-
nha nos três primeiros dias. Foi 
uma festa muito importante, 
que nos mostrou que os even-
tos municipais que envolvam 
recursos públicos devem ser 
feitos com a economia local, 
dando oportunidade a quem é 
daqui, porque o dinheiro acaba 
ficando no município, ajudan-
do a girar a roda da economia. 
Deixo meu agradecimento a to-
dos os servidores e aos voluntá-
rios que trabalharam para que 
isso acontecesse. Especialmen-
te, agradeço a minha esposa 
Anay, presidente do Fundo So-
cial de Solidariedade, que não 
parou um minuto.

O ECO - O que você tem 
a dizer desses últimos dois 
anos? Como foi para você, 
como prefeito, enfrentar 
momentos tão delicados 
ocasionados pela Covid-19?

Toni - Realmente foi muito 
difícil, pois enfrentamos uma 
doença que ninguém conhecia. 

CREDIBILIDADE

“Temos mantido as 
contas do município 
em ordem, depois 
de muitos anos 
de problemas 
financeiros, estamos 
conseguindo 
deixar as coisas 
em dia e recuperar 
a credibilidade 
perdida”

RETOMADA

“Nesta retomada, 
nossa população 
continua acreditando 
e confiando, vamos 
continuar governando 
com justiça. Que nós 
continuemos unidos 
para fazer cada 
vez mais e melhor 
por nossa querida 
Areiópolis”

Quando nós a descobrimos, ela 
já estava batendo em nossas 
portas. Nem mesmo a ciência e 
a medicina sabiam lidar muito 
bem com esse vírus, imagine 
para mim, que sou engenheiro, 
sem nenhum conhecimento téc-
nico na área da saúde. Fiz mui-
tas reuniões com outros prefei-
tos da região e com o pessoal da 
Unesp para poder me orientar. 
Enfrentamos muitas dificulda-
des pelo fato de ninguém saber 
como combater a doença e o 
que ela poderia causar.

O ECO - Em sua opinião, 
qual foi o momento mais 
complicado para Areiópolis?

Toni - Enfrentamos uma 
primeira onda com muitas per-
das em 2020, mas não imaginá-
vamos que poderíamos viven-
ciar algo ainda mais alarmante, 
como foi a segunda onda, em 
2021. Foi um sufoco, pois não 
tínhamos mais onde internar 
as pessoas, sem leitos de UTI 
(Unidade de Terapia Intensiva) 
em todas as cidades. Não temos 
hospital, mas tivemos que criar 
em nossa Unidade de Saúde lei-
tos de enfermaria para interna-
ção. Chegamos a ter sete pesso-
as internadas aqui, porque não 
tínhamos para onde transferir 
nossos pacientes.

O ECO - Além disso, 
quais foram as maiores 
dificuldades?

Toni - Precisamos aumentar 
muito nossas despesas com saú-
de, criando leitos sem ter hospi-
tal, aumentando a equipe para 
atender às necessidades, sem 
contar o aumento da demanda 
por medicamentos, que gerou 
muito mais despesa. 2020 e 2021 
foram anos muito difíceis. Gas-
tamos mais de 30% do orçamen-
to com a saúde, algo necessário, 
mas que comprometeu o desen-
volvimento e o investimento de 
recursos em outras áreas do mu-
nicípio. Graças a Deus, estamos 
melhorando aos poucos.

O ECO - Em sua opinião, 
qual o peso das vacinas 
nessa melhora?

Toni - A chegada das vaci-
nas foi nossa grande salvação. 
Com a terceira onda, com o 
povo vacinado, pudemos ver 
que a cidade reagiu muito bem, 
com um índice de contamina-
ção muito maior no início deste 
ano, mas poucas internações. 
Chegamos a ter 70 casos ati-
vos de Covid-19, com cerca de 
10 internados, mas, neste ano, 
devido às vacinas, registramos 
mais de 130 infectados, mas 
com um ou dois internados. A 
vacina, sem dúvida, protegeu e 
salvou muitas vidas.

O ECO - Passando para 
a economia, é notório que 
as restrições adotadas com 
o objetivo de frear o avan-
ço da pandemia trouxeram 
impactos severos, princi-
palmente ao comércio e ao 
setor de serviços. Com a 
normalização da situação, 
como tem sido a retomada 
em Areiópolis?

Toni - Nesses dois anos 
todos tiveram muito prejuízo 
com a queda nas vendas, mas 
acredito que, neste momento, 
o pior problema tem sido a in-
flação e a perda do poder de 
compra do povo. A população 
brasileira perdeu 30% de poder 
de compra, pois nosso dinheiro 
se desvalorizou. Este é o grande 
problema que estamos vivendo. 
O que fazíamos com nosso di-
nheiro há dois anos não fazemos 
mais, basta olhar para o preço 
dos combustíveis nos postos, 
dos alimentos nos supermerca-
dos. Tudo subiu, mas o que a 
população ganha não acompa-
nhou. Isso causa impacto em to-
dos os setores, pois, com as pes-
soas ganhando menos, se gasta 
menos e a roda da economia gira 
com menos intensidade.

O ECO - E em relação às 
contas públicas? Como es-
tão as finanças da Prefeitu-
ra Municipal de Areiópolis?

Toni - Temos mantido as 
contas do município em ordem, 
depois de muitos anos de pro-
blemas financeiros, estamos 
conseguindo deixar as coisas 
em dia e recuperar a credibili-
dade perdida. Já pagamos mui-
tas dívidas e acredito que neste 
ano será possível honrar mais 
alguns compromissos que fica-
ram. Até o final de nosso man-
dato, tenho convicção que, com 
muito trabalho, iremos deixar 
Areiópolis livre dessas dívidas 
contraídas em gestões erradas, 
que não cuidaram do dinheiro 
do povo. Gastar mais do que 
se arrecada é não cuidar do di-
nheiro do povo.

O ECO - É o que você con-
seguiu sanar nesses cinco 
anos de governo, desde que 
assumiu em 2017?

mais do que isso, melhorá-los, 
porque fomos escolhidos para 
isso. Não tem como fechar a 
Prefeitura. É preciso manter a 
cidade limpa, a zeladoria, cole-
tar o lixo, manter o atendimento 
na saúde, fornecer medicamen-
tos para a população. Tem uma 
infinidade de serviços que não 
podem parar. Conviver com 
esse problema financeiro tendo 
que honrar os compromissos 
não foi fácil, mas conseguimos. 
Pagamos, no mínimo, 10% do 
que o município arrecadou a 
cada ano em dívidas. Este é um 
bom resultado.

O ECO - Você acredita 
que diante das questões 
econômicas e da pandemia 
foi como parar no tempo nos 
últimos anos? Algum proje-
to foi comprometido?

Toni - Tenho certeza disso, 
porque tivemos que mudar o 
foco, direcionar a atenção para 
a saúde, colocando os recursos 
públicos, em sua grande maio-
ria, nessa área. Mas as coisas 
estão começando a caminhar e 
já podemos começar a pensar 
para a frente, pensar no concei-
to de cidades inteligentes, que 
usam melhor os seus recursos. 
Temos buscando isso partici-
pando de várias palestras. Em 
breve, devo visitar o parque tec-
nológico de Itaipu, que tem um 
projeto grandioso de cidades 
inteligentes, para buscar experi-
ências e alternativas para trazer 
para o município.

O ECO - Qual será o gran-
de desafio desses dois anos e 
meio que restam de governo?

Toni - O grande desafio será 
a retomada da economia, fomen-
tar a geração de oportunidades, 
de emprego e de renda para a 
população. Como governo, fare-
mos tudo que estiver ao nosso 
alcance. Para este ano, temos 
quase R$ 30 milhões de investi-
mento em obras e infraestrutura, 
fruto de muito trabalho nesses 
últimos anos, em que buscamos 
parcerias estaduais e federais. 
Quero preparar nosso municí-
pio para o próximo gestor com 
algumas normativas que possam 
proibir e coibir novas gestões a 
repetirem os desacertos que ti-
vemos no passado, porque isso 
sobra para a população pagar. 
O mau uso do dinheiro público 
quem paga é a população.

O ECO - Para finalizar, 
qual a mensagem você deixa 
a população areiopolitana?

Toni - A mensagem que 
eu deixo para os cidadãos de 
Areiópolis, povo grandioso, 
trabalhador e ordeiro, é de 
gratidão. Agradeço por eles te-
rem entendido a dificuldade de 
quando assumi meu primeiro 
mandato e por terem entendido 
a dificuldade que foi a pande-
mia. Nesta retomada, nossa po-
pulação continua acreditando 
e confiando, vamos continuar 
governando com justiça. Que 
nós continuemos unidos para 
fazer cada vez mais e melhor 
por nossa querida Areiópolis. 

FOTO: BRENO MEDOLA/O ECO

Toni - Tínhamos uma 
dívida que parecia infinita. 
Elencando algumas, posso fa-
lar de precatórios trabalhistas, 
pagamentos atrasados de FGTS 
(Fundo de Garantia do Tempo 
de Serviço), e INSS (Instituto 
Nacional do Seguro Social), 
além de dívidas com a CPFL 
(Companhia Paulista de Força e 
Luz), a Sabesp (Companhia de 
Saneamento Básico do Estado 
de São Paulo) e outros forne-
cedores. Conseguimos honrar 
todas as despesas. Ainda temos 
dívidas fundadas a longo prazo, 
que foram parceladas. Quita-
mos, até agora, R$ 12 milhões 
em precatórios e mais de R$ 5 
milhões de restos a pagar.

O ECO - Considerando 
um orçamento de pouco 
mais de R$ 40 milhões, é um 
valor considerável que re-
presenta quase metade do 
que o município arrecada 
em um ano. Quais dificulda-
des isso trouxe?

Toni - Foi exatamente o que 
aconteceu, e isso trouxe mui-
tas dificuldades. Assumimos o 
município com praticamente 
metade do valor do orçamento 
em dívidas. Imagina como é 
estar as contas comprometidas 
e ter que manter os serviços e, 
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Classificados

VENDE-SE ASPIRADOR 
seminovo, lava e seca. 
Tratar (14) 99686-7382.

CARICATURAS DIGITAL 
e ao vivo. Studio Paccola. 
Tratar: (14) 99832-3243.

SHOPCAR VEÍCULOS - 
compro seu carro, moto, 
pago à vista. Tratar (14) 
98175-0076 com Paulo.

VENDE-SE PIA-
NO Alemão, marca 
M.Schwartzmann, valor 
R$ 2.800,00. Tratar (14) 
99739-1289.

AUTO STILO Lava 
Car - lavagens simples a 
completa, lavagem interna 
e polimento Rua Nove de 
Julho, no 999 - Centro. 
E-mail esthemacedo@
gmail.com. Tratar: (14) 
99178-4013

VENDE-SE CAMA de 
solteiro, madeira branca, 
ótimo estado. Tratar (14) 
99739-1289 WhatsApp.

ALONSO CABELEIREI-
RO. Av. Hermínio Jacó, 
no 622 no bairro Nova 
Lençóis, atendimento de 
segunda a sábado e aos 
domingos e feriados até 
às 12:00h. Estamos com 
ótimos preços. Tratar (14) 
99728-5999.

FAÇO COSTURAS e 
reformas de roupas em 
geral. Faço principal-
mente jalecos. Tratar 
(14) 99671-7781 ou na 
Rua Amazonas, 532, Vila 
Cruzeiro

SUCATÃO DO Didi (sob 
nova direção) - Compro 
ferro, papelão, cobre, 
alumínio em geral. Tratar 
na Rua Willian Orsi, nº 57, 
Jardim Itapuã. Fone: (14) 
3436-1926 / 98816-9036.

GRAFITE PARA fachada, 
pinturas artísticas com 
desenhos para fachadas 
comerciais e residências. 
Studio Paccola (14) 99832-
3243.

VENDO COLCHÃO inflá-
vel antiescaras, modelo 
PL7520, sem bomba e bem 
conservado. Tratar: (14) 
99606-6194 e 99714-9830

O MELHOR atendimento 
e o melhor pra você...Corre 
pra cá...Rua Alexandre 
Raimundo Paccola, 186, 
Rondon, fone (14) 3263-
2125.

VENDO CADEIRA de 
Banho seminova e bem 
conservada. Tratar: (14) 
99606-6194 e 99714-9830

SERRALHERIA CONE-
GLIAN Lençóis - seu 
portão está com algum 
problema? Fazemos 
manutenção em portões 
automáticos e correr - 
troca de cabo de aço, 
kit e roldanas, placas de 
motores - rolamentos, 
roldanas, fechaduras 
elétricas ou simples - 
revisão geral. Fabricação 
de portões basculante / 
correr / social / grades 
de proteção para vitrôs 
e portas / qualquer tipo 
de esquadria metálicas. 
Ligue: (14) 3263-1148 ou 
99758-3585 / 99633-7516.

IZAEL ESTOFADOS. 
Tratar (14) 3264-7063 / 
99738-3544 - Atendimento 
para toda a região!

CARIMBOS LENÇÓIS e 
folhinhas. Tratar na Rua 
João Capoani, 71, Núcleo. 
Telefones (14) 3263-2677 / 
99702-1688

CHECK LAUDO - Vistoria 
Veicular, vistoria em autos, 
motos, ônibus, caminhões, 
etc. Rua Líbero Badaró, 
523, Jardim Morumbi (ao 
lado da oficina do Millani). 
Tratar (14) 3263-1795 / 
99711-5644.

GALERIA MARIA 
“Mistura do Brasil”. A loja 
que faltava em Lençóis 
Paulista, conta espaço 
natura, moda indiana, 
decorações de várias regi-
ões do Brasil, acessórios 
com muito requinte e bom 
gosto, além de vinhos, 
doces finos em cachepôs 
de madeira e a famosa 
bagaceira, a cachaça. 
Localiza na Rua Raul 
Gonçalves de Oliveira, 
113, descendo o Banco do 
Brasil, @galeriamarialp. 
Tratar: (14) 3264-2645 ou 
(14) 99689-3939.

FERNANDO CABELEI-
REIRO Sorriso. Horário de 
atendimento de segunda 
das 9h às 12h30 e de 
terça à sexta-feira das 9h 
às 12h30 e 14h30 às 19h 
e aos sábados das 9h às 
12h00 e 13h30 às 19h. 
Domingos e feriados não 
abrimos. Na Av. Procópio 
Ferreira, 510, Cecap ou 
telefone (14) 99675-2769.

SERRALHERIA MARIM-
BONDO - Fabricamos 
portões basculantes, 
portão de correr, portas, 
grades de proteção e 
estruturas metálicas. 
Faça um orçamento. (14) 
3263-0564

VENDE-SE 3 ventiladores 
de teto, R$ 100,00 cada. 
Tratar (14) 99769-4064.

VENDE-SE PNEUMÁ-
TICA para transferência 
de liquido e lubrificantes. 
Tratar (14) 99769-4064.

GUINCHO - 24 horas, 
tratar (14) 99693-1478

RUBINHO ESTOFADOS 
- conforto e qualidade 
em 1º lugar, reforma de 
estofados em geral. Tratar 
na Av. Nações Unidas, 
230, Núcleo. Fone (14) 
3264-7318, (14) 3264-8163 
e 99781-7519.

FAÇO SERVIÇOS de 
capinação e mata mato 
em terrenos e quintais. 
Tratar (14) 99658-0671 
com Luiz.

ESTAMOS CONTRA-
TANDO administrativo 
/ recepção, para mais 
informações entre em 
contato (14) 99628-2424 / 
3436-2424 Imobiliária RE/
MAX Diamante.

ESTÁGIO DE Advocacia 
e Lençóis Paulista. Enviar 
CV pelo WhatsApp: (14) 
99768-3870. Escritório 
na Rua Pedro Natálio 
Lorenzetti, Box 18 - Sho-
pping 15.

ATENÇÃO PATROAS! 
Se você precisa de em-
pregada doméstica com 
experiência ligue para o 
Sindicato das Domésticas. 
Tratar (14) 99743-5826 das 
14h às 17h30.

DIVERSOS SERVIÇOS

VEÍCULOS

CASA - Cecap - Oportu-
nidade para investimento. 
São 2 imóveis. Frente: 2 
dormitórios, sala, banheiro 
social, cozinha, área de 
serviço coberta. Fundo: 
1 dormitório, cozinha, 
banheiro, geminada, laje, 
forro de madeira e piso 
frio. Valor R$ 150.000,00. 
Tratar (14) 3264-3343. 
Líder Imobiliária.

VENDE-SE CASA em 
Alfredo Guedes. Tratar (14) 
98822-1372 / 3263-2793.

CASA - Residencial 
Antonio Lorenzetti Filho - 
Imóvel com 2 dormitórios 
sendo 1 suíte e tudo mais 
que você precisa para seu 
conforto. Aceita financia-
mento bancário. Tratar (14) 
3263-11180 / 99781-2567, 
Rua Geraldo Pereira de 
Barros 853. Imobiliária 
Consult.

RESIDENCIAL LAGO Sul, 
venha conferir condições 
especiais, com a melhor 
vista da cidade. Tratar (14) 
3263-11180 / 99781-2567, 
Rua Geraldo Pereira de 
Barros 853. Imobiliária 
Consult.

CASA - Jardim das 
Nações - Vendo ou troco. 
2 quartos, sala, cozinha, 
garagem coberta para 2 
carros e área de serviço. 
Valor R$ 240.000,00. Troca 
por casa de 4 cômodos, 
terreno inteiro ou edícula 
em terreno inteiro. Tratar 
(14) 99630-3099 / Rua 
Colômbia 454.

CASA - Jardim Maria Lui-
za IV -  3 dormitórios, 131 
m², valor R$ 203.000,00. 
Tratar (14) 99628-2424 / 
3436-2424 Imobiliária RE/
MAX Diamante.

APARTAMENTO - 
Residencial Atalaia 
- 5º andar, 1 vaga de 
garagem, elevador, agua e 
energia individualizadas, 
documentação ok. Tratar 
(14) 99721-7534 com 
proprietário.

CASA - Mamedina - 3 
quartos, cozinha, sala, 
banheiro e garagem para 
2 carros. Tratar (14) 99797-
9720.

CASA - Jardim Monte 
Azul -  2 dormitórios, 110 
m², valor R$ 215.000,00. 
Tratar (14) 99628-2424 / 
3436-2424 Imobiliária RE/
MAX Diamante.

CASA - Nova Lençóis 
- Casa geminada, laje, 
banheiros revestidos. 
Casa fundo ótima para 
investimento. Valor R$ 
330.000,00, aceito troca 
por casa/chácara. Tratar 
(14) 99800-5731.

RUA 15 de Novembro, 
1.242. Vende-se casa com 
190.00m2. R$ 270mil. 
Tratar (14) 99897-6444.

CASA - Cecap - Frente 
e fundo, 145 m², valor 
249.000,00. Tratar (14) 
99749-3106. Rua Plinio 
Doyle, n° 43.

APARTAMENTO - 
Centro - Edifício San 
Remo, 4º andar, 4 quartos 
sendo 1 suíte, todos os 
quartos com guarda-roupa 
planejados, 2 banheiros, 
cozinha com armários 
planejados, sala ampla 
de tv e jantar, lavanderia 
com armário embutido, 
garagem, academia, salão 
de festa e playground. 
Valor: R$ 550.000,00. 
Tratar (14) 99795-2449. 
Creci 194.142.

ALUGA-SE/VENDA 
SALA no Ed. Luiz Paccola 
com 40 m², dois banheiros 
e divisórias. Tratar (14) 
99116-1977 com Paulo.

ALUGO SALA para 
estética. Tratar (14) 99789-
3425 / 99787-0743.

SALA COMERCIAL - 
Centro - Vende-se com 48 
m, 2 banheiros azulejados 
até o teto, com pintura 
/ iluminação nova, área 
de recepção desocupada, 
ótima oportunidade. Tratar 
(14) 99791-3666 / 98206-
3296. Creci 64.827.

EMPREGOS

ALIMENTAÇÃO

TERRENOS
VENDA

TERRENO - Itamaraty - 
Com 517,50 m², parte alta. 
Tratar (14) 99685-8181.

VILLACITÀ - A região 
mais valorizada da cidade. 
Pagamento facilitado em 
até 180x e desconto no 
pagamento à vista. Tratar 
(14) 3263-11180/99781-
2567, Rua Geraldo Pereira 
de Barros 853. Imobiliária 
Consult.

TERRENO - Macatuba 
- Bairro Santa Clara, 251 
m², valor R$ 68.000,00. 
Tratar (14) 99126-9474 
com João Paulo.

TERRENO - Residencial 
Antonio Lorenzetti - 200 
m², quitado, troca por casa 
pequena ou começada, 
volto diferença. Tratar (14) 
99650-0053.

VENDE/TROCA TERRE-
NO 300m² no condomínio 
fechado Spazio em Len-
çóis, por chácara. Tratar 
(14) 99682-8837.

TERRENO 200 m², casa 
fundo 44 m², 1 quarto, 
Maria Luiza I, valor R$ 
159.000,00. Tratar (14) 
99749-3106.

TERRENO - Itapuã - 213 
metros, todo murado, com 
portão. Tratar (14) 99791-
3666 / 98206-3296. CRECI 
64827.

TERRENO - Jardim Ita-
maraty - Esquina, murado. 
Tratar (14) 99657-8744.

VENDO TERRENO no 
Condomínio Spazio Verde. 
Metragem total: 336m2. 
Valor: R$ 290.000,00. 
Particular. Contato: (14) 
98121-9398

TERRENO EM local 
privilegiado, 211 m², fren-
te livre de 24 metros, 
ótima localização, Maria 
Luiza I, quitado, valor R$ 
129.000,00. Tratar (14) 
99749-3106.

VENDE-SE OU troca 
por casa, 3 alqueires de 
terra no Rio Claro, vendo 
separados também. Tratar 
(14) 99868-9731.

VENDE-SE 2 terrenos no 
Spazio Verde condomínio 
fechado. Tratar (14) 
99617-4371

ALUGA-SE CHÁCARA 
para temporada, próximo 
a nova rodoviária em 
Lençóis, 20 pessoas no 
máximo (só família), 
totalmente equipada, 
pode pernoitar. Tratar (14) 
99772-7315

CHÁCARA - Alfredo Gue-
des - 3 mil metros, com 
água, luz, rancho, pomar, 
horta, lago com peixes, 
bairro Areia Branca. Valor 
R$ 230.000,00. Tratar (14) 
99770-4494.

RESIDÊNCIAS
ALUGA

EDÍCULA ALDEIA - para 
confraternizações - “am-
biente familiar”. Lugar am-
plo com cobertura, quarto, 
banheiro interno, sala, 
copa com churrasqueira, 
quadra, piscina, banheiro 
externo masculino, mesa 
de bilhar e, acessórios 
(Freezer, TV). Tenho mesas 
e cadeiras para alugar. 
Tratar (14) 99768-0518 
Vivo whats.

SABIA QUE hoje é 
possível alugar um imóvel 
sem fiador? Sim, nós 
da RE/MAX Diamante 
trabalhamos com uma 
plataforma que faz o 
papel do fiador, sendo 
assim, você não precisa 
se preocupar em achar um 
avalista. E também traba-
lhamos com caução, que 
também dispensa o fiador. 
Entre em contato pelos 
telefones (14) 99628-2424 
/ 3436-2424.

ALUGO APARTAMENTO 
Praia Grande - tempora-
da - 8 andar - em frente 
ao mar - Guilhermina. 3 
dormitórios. Tratar (14) 
98175-0076 e whatsapp.

APARTAMENTO - Centro 
- 3 quartos sendo 1 suíte, 
2 banheiros, lavanderia, 
sala, cozinha e 2 vagas na 
garagem. Edifício Flam-
boyant, 5° andar. Tratar 
(14) 99113-6266.

APARTAMENTO - Pitan-
gueiras, Guarujá - 2 vagas 
de garagem, 100 metros 
da praia, com serviço 
de praia, para 6 adultos. 
Tratar (14) 98139-6612.

APARTAMENTO - 
Quarto, cozinha, banheiro, 
mobiliado / sem mobília, 
próximo ao centro, Ave-
nida João Paccola 1.255, 
com garagem. Tratar (14) 
99614-3198 WhatsApp.

ALUGA-SE CHÁCARA. 
Tratar: (14) 99754-4603 ou 
(14) 3263-5034.

IMÓVEIS
COMERCIAIS

APLICA-SE HERBICIDA, 
mata mato em quintais 
e terrenos. Tratar (14) 
99127-0004.

VENDO IMPERMEABI-
LIZANTE para telhas e 
tijolos 50 litros R$ 500,00 
à vista. Tratar (14) 98175-
0076 e whatsapp.

A SUA casa trincou? 
Orçamento grátis com 
engenheiros. Tratar (14) 
99165-1106 / 99650-3279 
/ 0800-11-8023.

MÁQUINA DE costura 
- Venda de gabinetes, 
peças, motores, caixinhas, 
bancadas e consertos. 
Tratar Rua Santo Antonio, 
nº 773 - Bela Vista / (14) 
99712-5303 com Cícero.

J. C. Serviços de jardi-
nagem, podas, roçamos 
terrenos, chácaras. Tratar 
(14) 99888-2746 / 99130-
5687.

FAÇO PULVERIZAÇÃO 
a combate de lagartas em 
palmeiras e coqueiros. 
Tratar (14) 99127-0004.

ENGENHO EVENTOS 
- Salão de festas. Local 
para casamento- aniver-
sários e confraternização. 
Com área externa e 
interna para casamentos. 
Tratar (14) 98175-0076 e 
whatsapp.

RL CAÇAMBA -Tira 
entulhos de construção, 
limpeza de quintal. Tratar 
(14) 99789-2210.

SANFONA - Vende, 
compra, troca e conserta. 
Tratar (14) 99711-8613.

EXCELENTE OPOR-
TUNIDADE para 
escritórios, vende-se 
mesas, gaveteiros e 
armários, confeccionados 
em mdf e revestimentos 
padronizados. Tratar: (14) 
99118-0204

COMPRAMOS SEU 
carro e pagamos à vista. 
Tratar (14) 98175-0015 
whatsapp.

VENDE-SE ESTERCO 
bovino sem agrotóxico, 
embalagem de 5kg, 
faço entrega a domicílio 
somente em Lençóis 
Paulista, para pedidos 
acima de 10 unidades. Ele 
é composto de estrume 
puro bovino, urina (uréia) 
e 20% de serragem (pó de 
serra), e ensacado direta-
mente da esterqueira, não 
é peneirado e o processo 
de curtimento é natural. 
OBS: Para lojistas preços 
e frete a combinar. Os 
pedidos serão entregues 
com 2 dias úteis mediante 
identificação clara do inte-
ressado pelo WhatsApp. 
Tratar com Andrade (14) 
99721-7534.

APARTAMENTO - 
Térreo do Condomínio 
Residencial Paineiras, com 
3 quartos, sala, cozinha, 
banheiro, área de serviço 
e uma vaga na garagem. 
Tratar (14) 99752-7297 / 
99774-6321.

APARTAMENTO - Todo 
mobiliado, 7 km da 
Bracell, água, energia, 
condomínio, vaga de 
garagem. Tudo incluso. 
R$ 2.000,00. Tratar com 
José (14) 99721-7534 
WhatsApp.

ALUGA-SE CHÁCARA, 
no São Judas Tadeu para 
eventos em geral. Para 
mais informação entrar em 
contato. Tratar (14) 99653-
1140 ou (14) 3263-4713.

ALUGO 4 aptos térreos. 
2 aptos com 2 suítes e 2 
com 1 suíte. Mobiliados, 
guarda-roupas, camas, 
criados, 2 armários na 
cozinha, mesas e cadeiras, 
ventiladores de teto. 
Sem condomínio. Rua 
Tibiriçá, 75. Tratar: (14) 
99745-9808.

ALUGA-SE SALAS para 
escritório em prédio novo. 
Tratar (14) 98175-0076 e 
whatsapp.

Obituário
DATA: 29/04/2022 a 06/05/2022

Aurora Piccoli Costa faleceu na quinta-feira (5), aos 81 anos, em Lençóis 
Paulista
Claudio Marcelo Danelon faleceu na quinta-feira (5), aos 50 anos, em 

Lençóis Paulista
Rosa Silvia Gimenes faleceu na quinta-feira (5), aos 88 anos, em Lençóis 

Paulista
Sebastião Camilo de Rezende faleceu na quinta-feira (5), aos 64 anos, 

em Macatuba
Benedito Pereira de Oliveira faleceu no sábado (30), aos 70 anos, em 

Macatuba
Sérgio Pinto de Abreu Filho faleceu no sábado (30), aos 41 anos, em 

Lençóis Paulista
Benedita Inácio da Silva Oliveira faleceu na sexta-feira (29), aos 80 

anos, em Macatuba
José Lídio Damasceno faleceu na sexta-feira (29), aos 80 anos, em Lençóis 

Paulista
Onélio Gasparotto faleceu na sexta-feira (29), aos 73 anos, em Lençóis 

Paulista
Romeu Sanctis faleceu na sexta-feira (29), aos 86 anos, em Lençóis Paulista

Rua Ignácio Anselmo, nº 394, Centro, Lençóis Paulista - SP
CEP: 18680-080 Tel: 14-32641973

E-Mail: lencoispaulista@arpensp.org.br

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documen-
tos exigidos pelo Artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

ADRIANO APARECIDO PEREIRA DE BARROS e ROSA-
NA APARECIDA DOS SANTOS, sendo o pretendente: nacionalida-
de brasileiro, divorciado, administrador de empresas, nascido em São 
Bernardo do Campos - SP, aos 01/04/1979, residente e domiciliado 
em Lençóis Paulista - SP, filho de DIGMAR DE BARROS e de DEU-
ZI PEREIRA DE BARROS; e a pretendente: nacionalidade brasileira, 
divorciada, auxiliar de viveiro, nascida em Santa Cruz do Rio Pardo 
- SP, aos 07/07/1978, residente e domiciliada em Lençóis Paulista 
- SP, filha de CELSO TEIXEIRA DOS SANTOS e de MARLENE 
MIRANDA DOS SANTOS.

MURILO DEIVISON SERAFIM e LIZEUDA MARIA RO-
DRIGUES, sendo o pretendente: nacionalidade brasileiro, solteiro, 
convive em união estavel, estoquista, nascido em Lençóis Paulista 
- SP, aos 05/06/1996, residente e domiciliado em Lençóis Paulista 
- SP, filho de JOÃO BATISTA SERAFIM e de MARIA SOCORRO 
PEREIRA DA SILVA SERAFIM; e a pretendente: nacionalidade 
brasileira, solteira, convive em união estavel, refiladora, nascida em 
Jacobina do Piauí - PI, aos 21/04/1984, residente e domiciliada em 
Lençóis Paulista - SP, filha de PASCOAL ANTONIO RODRIGUES e 
de MARIA DAS MERCÊS RODRIGUES.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma 
da Lei.

Lavro o presente, que afixo no lugar de costume e publico pela 
Imprensa Local.

Lençóis Paulista, 05 de maio de 2022.
O Oficial: RICARDO GALLEGO.

EDITAL DE CASAMENTO

ORAÇÃO SAGRADO CORAÇÃO DE JESUS

Meu Sagrados Coração de Jesus, em vós deposito toda minha 
confiança e esperança.

Vós que sabeis tudo, Pai, o Senhor do Universo, Sois o Rei dos 
Reis, Vós que fizeste o cego ver, paralítico andar, o morto voltar a 
viver, o leproso sarar.

Vós que vedes as minhas aflições, as minhas angústias, bem sa-
beis, Divino Coração, como preciso alcançar esta graça: (pede-se a 
graça com fé).

A minha conversa convosco me dá ânimo e alegria para viver, 
só de Vós espero com fé e confiança: (pede-se novamente a graça).

Fazei, Sagrado Coração de Jesus, que antes de terminar estar 
conversa, dentro de nova dias, alcance esta tão grande graça; e para 
vos agradecer, divulgarei esta graça para que os homens aprender a 
ter fé e confiança em Vós.

Iluminai os meus passos, Sagrado Coração de Jesus, assim como 
esta luz está nos iluminando e testemunhando a nossa conversa.

Sagrados Coração de Jesus, eu tenho confiança em Vós, Sagra-
dos Coração de Jesus, aumente ainda mais a minha fé. Amém.

Edevar Ferrari

SABORES DE Minas 
- meia cura, queijos arte-
sanais, vinhos e salames. 
Tratar: (14) 99623-1664 ou 
(14) 99696-7124.

VENDE-SE CG Titan, 150 
ESD, 2014, km 21.600, 
nova, documentos em dia, 
valor R$ 10.800,00. Tratar 
(14) 99748-3949 com 
Arlindo.

VENDE-SE AGILE, 2011, 
flex, preto. Tratar (14) 
99674-7626.

VENDE-SE CONSÓRCIO 
de carro, com 38 parcelas 
pagas, faltando 34 para 
quitar. Tratar (14) 99166-
6279.

EXCURSÕES

EXCURSÕES PARA Com-
pras (São Paulo) de: Terça 
para Quarta ou Sexta para 
Sábado. Tratar: (14) 3263-
6938 / (14) 3264-7919 
/ (14) 99702-7108 / (14) 
99794-7639. Falar com 
Arlindo ou Eliza.

RESIDÊNCIAS
VENDA

CASA - Jardim Maria 
Luiza IV - Oportunidade 
de investimento. São 
2 imóveis. Frente: 2 
dormitórios, sala, copa / 
cozinha, banheiro social, 
área de serviço e garagem 
coberta para 1 carro. 
Fundo: 1 dormitório, sala /
cozinha, banheiro social, 
área de serviço, entrada 
para carro, laje e piso frio. 
Valor R$ 280.000,00. Acei-
ta troca por apartamento 
ou outro imóvel. Tratar 
(14) 3264-3343. Líder 
Imobiliária.

CASA - Centro - 3 
dormitórios, banheiro 
social, sala, cozinha 
ampla, área de laser com 
churrasqueira, banheiro, 
área de serviço coberta, 
garagem para 2 carros 
sendo uma coberta, laje 
e piso porcelanato, não 
aceita financiamento. 
Tratar (14) 3264-3343. 
Líder Imobiliária.

VENDE-SE CASA frente 
e fundo na Rondon, casa 
frente sendo 3 quartos, 
sala, copa, cozinha, 
lavanderia, 2 banheiros, 
casa fundo 2 quartos, 
sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia e garagem para 
3 carros. Tratar (14) 99710-
7993 ou (14) 99830-3079.

CASA - Vila Mamedina - 
Tratar (14) 98231-1207.

VENDE-SE UMA casa 
em Alfredo Guedes na Rua 
15 de Novembro 217, com 
terreno de 15x96 m, fundo 
divisa com Rio Lençóis. 
Tratar (14) 3264-6403 ou 
(14) 99712-9948

B5



Sociedade

TESTE RÁPIDO
AG SWAB NASAL

DE COVID-19
E INFLUENZA

TESTE RÁPIDO
AG SWAB NASAL

DE COVID-19
E INFLUENZA

PROCURE O SEU MÉDICO E
 VENHA PARA CAU • CENTRO

DE ANÁLISES UNIMED

Necessário o pedido médico
com justificativa

Rua Manoel Amâncio, 52
(em frente à Unimed)

3269-3114
99880-8924

O mês de maio começa com muitos lençoenses estreando idade nova e 
recebendo os cumprimentos dos amigos e familiares. Muitos anos de vida!

FOTO: ARQUIVO PESSOAL

A recordação desta semana é mais uma tirada do 
fundo do baú do lençoense Milton Moretto. Na 
foto, compartilhada no grupo Lençóis Paulista Viva!, 
no Facebook, registro da Festa do Havaí realizada 
pelo Lions Clube de Lençóis Paulista em 1986. No 
detalhe, alguns membros do clube de serviços.

RecoRdando

• O ECO • LENÇÓIS PAULISTA E REGIÃO, SÁBADO, 7 DE MAIO DE 2022 •

ASSINE
3269-3311

Talita Gonçalves, sábado (7)

Valter Avelino, terça-feira (10)Tânia Dóris Corrêa, sábado (7) Vitor Godinho, quarta-feira (4)

Dorival de Souza Gomes, sábado (7)

Ricardo Fernando Paccola, quinta-feira (5)Luisa Boso, terça-feira (10)

João Carlos dos Santos, sexta-feira (6)Fernanda Cincotto Thomazelli, quinta-feira (5)
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